
  3ra cabaña de David. 

   Como leer y entender la Biblia y 
todos los Pergaminos.

 Hay una opinión generalizada, la Biblia no se 
puede entender, pues hay muchas 
interpretaciones, pero lo que pasa es que, no 
han sabido ni leer ni entender la Escritura según 
Isaías, desconocen su idiomática. (Y si tal como la
estatua antigua de Nabucodonosor es en base a 6, la mano 
izquierda tiene 6 dedos, es por IA, pero lo dejo así, pues es 
recordatorio/crisol, a quién se ha de adorar a quién no solo DIOS.)

 Redacción final octubre del 2024.



SOBRE LOS DERECHOS DE AUTOR. 

 Cualquier material dado por mi persona puede darse 
para la enseñanza de la Biblia, esto quiere decir que, 
cualquier persona puede hacer uso de cualquier cosa 
escrita por mí, no obstante, no se permite su 
empoderamiento, sino que es para la enseñanza en 
esto la cabaña de David. 

Mis razones son diversas al expresar mi intención de 
ofertar el conocimiento de DIOS. 
Una es desautorizar a la Watchtower el uso indebido de 
mi trabajo intelectual y en esto mi cabaña, 
independiente de cualquier fraude de origen informático 
que puedan hacer práctica para ello u método, pues 
conozco a estos amadores del fraude en los atalayas de 
Efraín o testigos de Yahwah, profetizado en la Biblia. 
Por desgracia por si esto es poco, se suma el Opus Dei 
a sus rapiñas, los cuales se han introducido en ella en 
la zona de JCyL, pero no hay que ignorar que, esto es 
mucho más profundo/Sofonías/consecuencias en ello.
El grado de entendimiento de estas cosas procede de 
DIOS, y en la Biblia me viene de lo que, llaman 
ungimiento, e incluye el Sacerdocio según la creencia, 
esto me da una supuesta validez notarial, y es ante 
cualquier funcionario con autoridad judicial y ante la 
Watchtower, la cual dice creer en este Sacerdocio. 
No se autoriza ni a la Watchtower, ni a lo que surja de 
ella tras su caída, ni a nadie a empoderar este bien 
citado e intelectual y de uso público, salvo en uso justo 
se les da mismo que a los demás y para la enseñanza.

Debido a que la propia profecía incluso cristianos 
primitivos destacan un problema en mi derecho como 
autor, pues Betel pide auxilio al Assur, pide auxilio 
Betel al hacha o asirio/Assur y Feijoó por ser su cabeza 
en este momento actual, además lo dictamina el código 
matemático, nadie debe empoderar los OJOS DE DIOS. 

LOS OJOS DE DIOS es una manera de definir aquello 
que, es aceite para una noche, y que entra, o ha de 
entrar al estar todo negativo u oscuro; prende una 
llama que, define lo que ha de acontecer aun difusa.



Han de saber que, es DIOS quien acusa a la ciudad 
de los leones, la maldad está en la misma forma que, 
he observado en la casa de Saúl, pues en la casa de 
Saúl no existe la diferenciación de la propiedad 
privada, y ¿De quienes han aprendido esto ahí? 
¿Quién/es consiente/ten esta aberración ahí y allá? 
Es del todo ilógico que, les ceda a estos mi labor 
intelectual de DIOS por tramas, en cuanto que mi 
labor censura en principio y en su fin a los mismos. 
En sí mi obra por mi DIOS es una en verdad fácil, 
pues sigue la senda repetida en la Biblia, descrita 
como que pertenece al pasado lejano, no obstante, 
es repetido en el tiempo actual de idéntica forma. 
Por este motivo cualquiera puede hacer un uso justo 
de la obra siempre que, sea sin empoderar para sí, 
pues solo dice aquella profecía contenida y bíblica. 
La JCYL debe abstenerse de palabra/obra sobre la 
obra a modo de empoderamiento. Dar mi material 
para derechos de autor y así advertir en su ciudad, es 
solo para advertir y nada más, es entregar mi obra 
para que la ojeen, no ceder mi obra que, no es mía 
sino es de DIOS/OJOS; y de hecho deje de presentar 
esto por una desconfianza, además ha sido ojeada.
Digo ladrón con propiedad, ustedes han torturado 
adentro de los atalayas de Yahwah, y establecido la 
corruptela en ella en la búsqueda de sus herencias en 
ella, y dispersarlas en el poder jurídico de su zona; 
en cuanto que hoy el zurdo los ha amparado por 
normativa a su favor, así ni al Opus Dei ni a los de 
Nathir hay que poner en rectitud a este día/España.
Soy testigo y probatorio de delitos acometidos 
adentro de ella por introducidos en ella desde la JCYL, 
lo cual está circunscrito desde el mismo Escrito y en 
cuanto a estas doce cabañas de David.
Opinar si USA acepta la Escritura a modo de 
testimonio judicial, y hacer vademécum del valle de 
Acor, nos vemos, y confluimos en él, Señor Yeshúa.

-Jacob-.
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PREÁMBULO. 

 Hace diez años ante repetidor de señal de TV en la 
distancia que, se ve desde la casa del ejército en la 
isla sureña de Tarsos, me he acercado a DIOS 
después de estar alejado por una honda herida en 
mí. Tal herida es la del hijo prodigo de Yeshúa. 

Tú CREADOR no ha tardado en acercarse a mí.

En mi caso he quemado mi vida por causa de la 
denostación que se hace a IAUE en ella, la cual 
recoge a millones de hijos de DIOS en sí misma. 

Hambriento y enflaquecido de forma espiritual, 
pero auxiliado por una 2da madre fiel, antes por el 
ángel que ve algo extraño y singular en un simple 
animal, ángel del que parten las aguas vivas desde 
Jerusalén del 4to nº de la cabaña de David, vivo. 

Estoy adentro de una situación en donde despojan 
las ropas o cargos de aquellos que, sí son príncipes 
desde el punto de vista de nuestro creador. 

Hay herida en leproso/Jacob/Abraham; comprendo 
ser con sobrenombre Jacob, y estoy en la profecía. 

En el tercer cuadernillo de la cabaña de David te 
enseño a tanto leer como a entender la Biblia; pese 
a mi rigor les ha de dar de nuevo sed, pero el 4to 
número son las aguas vivas desde Jerusalén a la 
mujer Samaritana, y dan respuestas eternas.  

- Pozo de Jacob, Abraham.



: INTRODUCCIÓN. EL TÉRMINO AGUA. EL 
TÉRMINO HOMBRE EN LA BIBLIA Y OTROS 
TÉRMINOS. EL SECRETO DE LOS DOS TESTIGOS.

 Es necesario para el sincero estudiante de la Biblia 
delimitar el exacto sentido de ciertos términos 
Bíblicos, términos que, sin conocer el significado de 
estos pocos sustantivos, y que son parte de un 
idioma nuevo/puro, y es de la manera adecuada, no 
se puede leer ni entender la Biblia en lo que nos dice 
para hoy y para el mañana, pues es texto/profético.

Y tal como los han conocido los primeros siervos de 
DIOS antes y justo al cristianismo.  

Los primeros cristianos los han entendido, y ahora 
toca renovar las ideas que tenemos mal entendidas 
sobre el SANTO ESCRITO, y que nacen debido a un 
problema presentado, resulta que algunos de sus 
términos no se entienden de una manera correcta.  

Tampoco entienden ahora el tiempo del 
cumplimiento de sus versículos, el profeta les dice 
que, “ahora dejen de dar atención al pasado”. 

IAUE consigue que, buena parte de lo que lees en 
la Biblia sea para hoy y para el porvenir incluso en 
el Génesis, “olvídate de las cosas de atrás al leer.”  

Hay un gran compendio profético existente, y que, 
además, necesita del discernimiento del oyente; y a 
los pequeños desde la matriz de sus madres y en su 
final ningún engaño de su PALABRA ha de triunfar. 



Llega a ser comida de reyes, pero al tiempo comen 
de ello pobres he humildes. Y en esto está la salud 
de DIOS, y un día esta SALUD ha de quedarse. 

Mi intención es por motivo de la salubridad, y es 
limpiar las aguas que son las respuestas, y que 
salen de la Biblia, y es en cuanto a esta generación 
como en las subsiguientes generaciones por él.

Así el término AGUA es igual a las “respuestas” 
en la codificación del Santo Escrito.  

Sus formas pueden ser metafóricas u líricas, pero 
su código puro son las “respuestas”.  

¿Se sufre sin respuestas? Como con la sed sufren. 

Un agua contiene LUZ o no, y ¿Puede dar vida a la 
oscuridad del valle de la muerte de Sodoma?  

La gente acepta esta oscuridad en respuestas 
prediseñadas, así ¿La humanidad es como los peces 
que nadan en las respuestas, fluyen en la oscuridad 
por la densidad de sobreabundantes aguas?  

Como puedes ver, un sustantivo sencillo puede 
mezclarse con el lirismo para hacer ver una 
situación, y donde establezco un punto de vista 
metafórico, y aun así no es irreal pese a un lirismo. 

Todo trata del punto de vista del CREADOR, mejor 
inclínate, nuestro DIOS es BUENO, pero sabe, 
DEFENDER A SÍ, y en algún momento hay que decir 
¡Basta! ¡Hasta aquí, y ya no más! Han traspasado. 



Pues las respuestas de una renacida Sodoma han 
de ser la muerte; como ha sido profetizado, se ve. 

¿Cómo separar el agua de la LUZ os va a dar una 
vida digna? Bueno, hay problema debido al usurero, 
si las aguas alumbran vuestro camino, el usurero 
hijo de Hitler pierde de su usura, así hay problema. 

Así hay dificultad para que las respuestas les lleguen 
sanas. Mientras están en esta situación y después, 
aconsejo observar en un término dado, y si se dan 
combinados, su significado puro junto a un posible 
lirismo en el caso de aparecer en la Escritura.

Esto evita equivocaciones que pueden despistar más 
que un perro verde si no los entiendes salubres. 

Necesitas los términos descritos en esta cabaña. 

Figurativamente las aguas o las respuestas que se 
dan hoy en un Israel atalaya y...., dan abortos.  

En este caso cuando ven que un término, es 
comprendido por la masa, aquellos que dirigen, les 
dicen que significan, y que parten de ellos.  

Al dar estos términos en su pureza, recuerdo a mi 
amada Raquel/Sara, y a cuantos la acompañan. 

En esto depuro aguas o respuestas a la manera de 
Elíseo, el cual es parte de las aguas vivas desde 
Jerusalén. Es difícil describir a Elíseo en mí, pero ha 
sido profetizado atrás por el Sacerdocio en mí hoy. 

De esta manera paso a relatar el término cielo. 



EL TÉRMINO CIELO. 

- El 3er cielo y Pablo.

 En tiempo aproximado de 2 milenios suponen que, 
en la biblia el término cielo es el espacio exterior; he 
incluso los cielos, sean otros universos al nuestro; u 
lo que es etéreo; pero los primeros cristianos 
entienden en el término cielo el trasfondo de otro 
tiempo que, los ha de trascender.  

Y hay quién cuenta su regreso por cierto plazo, y a 
esto llama un 3er cielo; la editorial del atalaya dice 
que, no sabe qué significa este dicho de Pablo de un 
tercer cielo ¿Qué significa ese 3er cielo para Pablo? 

Hay un libro que da la respuesta a Betel, libro que 
guardan en la biblioteca Esenia. Expongo que, en el 
principio del cristianismo/y estos profetas, hay una 
cultura de ideal Teológico, y ha sido desheredada 
por poder de facto/bestia/romana.  

Y el entendido atiende a más instrucción, y llega a 
ser un manantial de aguas que, siempre fluye.  

Pero cuando el conocimiento es poder, entonces se 
juega sucio, y el conocimiento es patrimonio de unos 
pocos. A diferencia Yeshúa rige para que, estén en la 
LUZ en las respuestas u aguas fieles en fieles.

Y en todo esto ha estado Pablo para el bien común 
de cristianos e hijos de DIOS; aunque mienten al 
decir que, son solo 144.000 ¿Son como con Moisés 
en el desierto en su nº a este momento de escribir? 



El dicho en la Biblia de un 3er cielo y en la 
Biblioteca Esenia parte de una realidad, pues lo de 
arriba es abajo, y lo de abajo es arriba, lo de abajo 
o tierra es la representación del cielo 1ro/tierra.

Así desde la perspectiva de Pablo su tierra es su 
1rer cielo, pues es su cielo 1ro de acción, a Pablo le 
ha de nacer más de un cielo, en el cual aparece, y 
amanece según el texto Esenio a 3 cielos o 
milenios de distancia al suyo desde su 1ra tierra.

Por ello estamos ante una profecía sobre Pablo. 

¿Al mundo al que va para asentarse, aún tiene que 
ver para con su vivencia 1ra? Pues toca genocidio 
delante suyo, y su interés es la biblioteca Esenia. 

Un hombre líder del asirio en el siglo anterior 
ruega, para que le digan, dónde puede encontrar él 
este conocimiento u biblioteca que, es guardado por 
unos apreciadores de los esenios en un enclave. 

Te ha exterminado a ti atalaya en el siglo XX D.C., 
uno que tiene más interés que tú en el saber para 
vergüenza tuya, ese ha tenido interés en localizar 
donde perdura este saber Esenio y ¿Tú no? 

¿Quién o quiénes le han enseñado aquello nuestro? 
Se dice que los cristianos, han de acabar con todos 
los tiranos al porvenir, pues después de ser 
agredidos, DIOS les concede una espada.

¿La palabra COMPRETADA o un arma defensiva? 
Necesitan 1ro conocimiento de DIOS/COMPLETO. 
¿Enoc asegura esto a un milenio del tiempo actual?



Hay que saber trabajar con el ESPÍRITU por donde 
AQUEL VA, así no solo es el conocimiento sino la 
SABIDURÍA de DIOS a ser alcanzada SU ESPÍRITU.

Del SABER/OJOS nace la LUZ DADORA, sin LUZ la 
planta muere en su injerto de justicia profetizado. 
Al porvenir ha de haber una planta que, da justicia. 

Claro está, al usurero Hitler le da patadas esta. 
Pero este es suficiente en sabiduría, para saber, 
qué es lo que le puede poner las cosas difíciles. 

¿Y cuál es su jugada por su parte, cuál es su 
atrevimiento, y por el cual va a acabar mal del 
todo? Es aquello del hacha de Isaías en cuanto al 
Assur ¿Dice el hacha al DUEÑO suyo? ¿Qué haces? 

Con LUZ minúscula no crecen, son bebes, solo 
llantos, buaahhh buaah buaahh buaahhh…, es en 
indefensión, siempre tras los pechos de su madre. 

La permanencia de este asirio por sus herencias, es 
algo que no ha podido comprender el rico Nathir 
Salem que, ha comparado la Watchtower, y su 
competencia a Yeshúa da a muchos a morir en ella. 

Sus papeles adentro del atalaya es que no crezcan, 
más robo he expropiaciones constantes y eternas; 
así un Acab/atalaya comprende que, también los 
quieren esclavos a sus familiares desde el hoy. 
¿Quién es su madre hoy Israel? ¿Bebes distinguen? 

Pero allá hay que, contemplar a Pablo en el reinado 
milenario de Yeshúa desde 2 siglos al presente. Así 
Pablo entra en su descanso o SÁBADO. 
En esto interesa saber del león hoy y en el cielo. 



- ¿Cuál es el real Judá, y cuál es el falso Judá?

 Otros no ha de conseguir entrar en su descanso. 

Hay hombres a los que un león se los ha comido 

¿El tripe poder orgulloso se ha comido hombres u 
pastores? Desnudo en playa dibujo en arena I.A.C.  

La Ira es capaz de matar; y Apoderamiento que 
incluye una cualidad asociada al orgullo, aunque he 
debido poner Empoderamiento ¡Por medio de esta 
ira y este empoderamiento, humillada la víctima tal 
como lo hace un león, caen fenecidos!  

Luego llega la Contención, y el león es de una 
apariencia tan noble como la de un mayor. 

De este modo el mayor de rostro venerable es la 
cabeza, y el profeta que da instrucción falsa, es la 
cola. Esto habla de una serpiente y de un león, y aun 
así esta agrupación serpentín es Judá a día de hoy. 

En esto un dicho de Yeshúa dice en el Evangelio de 
Tomas, 7. Feliz es el hombre que se come a un 
león, y ese se convierte en hombre; cosa 

aborrecible es el león que se come a un 

hombre, y éste se convierte en hombre.

Otra traducción dice en el Evangelio de Tomas 7. 
Jesús ha dicho: Bendito sea el león que el 

humano come y el león se convertirá en 

humano. Y maldito sea el humano a quién el 

león come y el humano se convertirá en león. 



DIOS nombra a un Judá que, come/mata a uno que 
ya ha comido pastores, después va a Sansón; así 
un éste-antagónico da privilegio/miel a Sansón, 
pero ¿Da maldición/agrio/dulce/Juan? Da un acto 
aborrecible, derribar el templo, es abominable a 
buenos/y malos, pues hace de él un hombre atroz.

Significa feliz quién se alía con Judá, aborrecible el 
cuerno pequeño descrito por Daniel en Jerusalén, 
pues los introducidos en ella devoran pastores, se 
han convertido en aquel cuerno adentro del atalaya. 

Así Isaías dice que, el león ha de comer paja 
como si éste-antagónico ha de ser un toro, pues el 
conocimiento de DIOS inunda la tierra. 

Hoy atalayas ven a leones vegetarianos en Isaías. 
Isaías dictamina qué salva, y es solo conocimiento.

Así Pablo les dice, resistir a los hombres malvados. 

Hombres malos dicen que, están en buenas manos, 
y que son malvados los detractores ¿Cómo van a 
ser malvados si les dan conocimiento?

¿Cómo discernir tras las apariencias a Judá/Judá? 

Miren, el gusano Azazel es la maldad, se los ha 
comido, así por sus bocas pueden discernir, la boca 
es algo imposible de dominar, a no ser que seas 
perfecto, de este modo por sus bocas juzgar. 

Y atiendan a sus frutos, pues cada año caen en ella 
pastores opuestos sin razón legal, y una cueva con 
huesos es un probatorio; así DIOS hace de LEÓN. 



- El término cielo en la Biblia.

 Arriba es abajo, pues cielo y tierra es lo mismo. 

¿Cómo saben que el cielo y la tierra son distinta 
cosa? Pues la tierra puede ser el cielo y el cielo la 
tierra. Así ¿Qué es el término cielo?  

El término encarna a la gran extensión al hacer 
referencia al tiempo futuro y a un tiempo pasado.

Ejemplo, un milenio, pues no trata de las distancias.

Pero el término “día” es usado para definir una 
generación o intergeneracional o milenio u ¿Siglo? 

1260 días sexagesimales por 24 horas dan a 
ochenta y dos años occidentales en máximo poder 
según Moisés en el Salmo 90: 10 u 80 años. 

En una generación a los hijos de DIOS se les da la 
tierra, la tierra es la que acoge a su pueblo, cada 
día es en una sola generación, y en una Tierra dada.

Un día de noche/día no sé bien lo que significa, he 
de pensar que son 70 años 69 tiempos Babilónicos/
años occidentales o ser sexagesimal, depende. 

A su vez día puede ser intergeneracional o de hijo a 
ser padre. Aun puede ser sexagesimal, depende. 

El término cielo es un recurso lírico, pues por cada 
etapa/día de la vida de los hombres u pastores es 
verdad que, siempre hay un cielo, es encima de él, 
pero nunca es el mismo cielo de un modo subjetivo, 
aunque ciertamente el cielo es perenne a los cielos. 



Por tanto, que nada cambia debajo del sol, y es en 
su aspecto, de modo que sea diferente a las 
necesidades del hombre, su constante es DIOS. 

Repito, el cielo bíblico tiene plazos cronológicos tal 
como un milenio por cielo u subjetivos en DIOS.

El término cielo abarca la extensión del universo, 
pero no hay espacio "sin tiempo que lo define". 
Aun así, el término más importante para vos no es 
el término cielo o tierra sino el término hombre. 

Estos son los hombres terrestres que, son al tiempo 
ovejas, pues el resto de los congregados por lo 
común en los más numerosos son los vacunos. 

Podemos empezar a comprender todo lo que implica 
el dicho de Yeshúa sobre el hijo del hombre, pues 
hay que ir, a un porvenir encontrado y lejano, para 
ver como los hijos de los hombres des/dibujan.  

De este modo el término hombre va a determinar 
en la Biblia toda la orografía del orbe terrestre, y 
por su causa la entera composición de todas las 
criaturas que acampan en la tierra de DIOS. 

Y que son todos sujetos a profecía del Edén. 

Donde no nos encontramos aún es en el paraíso, 
pues hombres os dicen a vosotros bebes que, viven 
en el paraíso, pero ¿Cómo ha de ser esto posible? 
Pues las ovejas figuran en huesos por un león que, 
aún no come paja por ganancias políticas punibles. 

Por supuesto niños Faraón aun ejerce en el hoy, ay. 



 EL TÉRMINO “HOMBRE”. 

 Las criaturas de la tierra están solo en su tierra. 

Los peces de la mar figuran afuera de la tierra. 

Las alimañas de la mar y de la tierra son indistintas. 

El término ropa es solo anuente al cargo, puede ser 
este dado en su tierra, como ser dado en la mar. 

En la biblia son hombres los de la gobernanza; y los 
hombres terrestres son los pastores de su pueblo o 
tierra que, son sus ovejas, estas pueden ser a su 
vez mujeres como en el caso de las hijas de Job.  

El ser pastor/a depende solo de la cantidad de 
discernimiento, así si una mujer puede demostrar 
superioridad al perfilar, por ende, ser una pastora. 

Pero en el 2do número de la Cabaña de David les 
alecciono a como el cuerno/hombre, no concede el 
deseo a la mujer o pastor, y engaña a la tierra/mar.

Pese a ello el término puro “hombre” significa 
“pastor”, sea de peces, pues los pastorean en redes 
barrederas, o sean ingresados en la tierra del 
SEÑOR, y pastoreen a la vacada y a animalitos/aves. 

Así la tierra del SEÑOR incluye diversas criaturas. 

Pero ¿Qué es la tierra? 

La tierra es una división religiosa con respecto a los 
del mundo u mar, y que posee un sentido propio, y 
su línea de separación de la mar aun es subjetiva.  



Pero es tanto Teológica como política si sus 
fronteras son de la nación israelí del Oriente Medio. 

Y ha sido asemejado a una nación en el caso de 
unos escogidos que, son atalayas, parte del diezmo 
de la entera tierra contada la nación, e igual en el 
judío más conscientes de su identidad de por ahí.  

Unos son el Efraín/atalaya, pues han sido atalayas, 
y se ve que, de su entero atrás al futuro son en un 
diezmo de lo de atrás según Amos Cp. 5: 1, 2.

Los que en un momento dado llevan la delantera, 
otros la han de tomar en su lugar, sus unciones 
terminan en otras manos. No sé si esto anula su 
parte 1/2 en su campo/trigal. Posible según Amos 
Cp. 5: 1, 2 que no todos pueden caminar para 
conmigo. Abajo en el reporte esperanzo/huesos.

Es debido al juicio a Israel descrito en la 1ra 
cabaña de David, no se puede echar atrás ni tan 
siquiera con arrepentimiento ¡Alabo a DIOS! 

Cuanta más implicación tiene este juicio, cuando 
atrás de las acciones del juicio a Israel del profeta 
Amos, esconde a los judíos ortodoxos que, son los 
que en verdad han dirigido a la religión del atalaya. 

¿Ha de suceder asemejado a Benjamín otra vez lo 
mismo que en su pasado por una violación? Oseas 
dice que, aún no han recibido la reprensión a la 
manera de atrás, como les va a alcanzar. Moisés/
código da violación/repetida, en quién se ha dado.

Reino empieza en Benjamín, e Efraín/atalaya va en 
2da vara a su 10% posterior; pero han de pasar 
otras cosas que, mejor no hablar por ocurrir ahí.



Por eso hay pastores de Benjamín hombres de 
Benjamín que, combaten el justo juicio de DIOS. 

Por otra parte, en cuanto a la nación israelí si la 
división Teológica/política no se distingue de la del 
mundo/mar, es mal asunto para la Judá/Tel Aviv.  

En todo la idea del CREADOR de crear un refugio al 
cansado, no se ha de echar a perder por ningún 
hombre, por extraño introducido por la 4ta corona 
de Alejando Magno/cuerno chico/Daniel o como 
llama el hebreo al ignorante, y es desgraciados, 
más es común ser desgraciado como en mi caso. 

Pero DIOS hace una nueva tierra sobre ésta, donde 
la justicia ha de morar, ahí si hay descanso/cielo. 

En esto hay que ver quién es él. El término él 
apunta a DIOS y a Yeshúa; apunta al tiempo 
a Abraham, ..., y antagonista/s también es él. 

La nueva tierra no es un paraíso/jardín lleno de 
animalitos, sino trata de la justicia social revertida, 
la cual ha sido fallecida por los hombres sin DIOS. 

Ahora bien, te vas a equivocar si crees que, los 
hombres sin DIOS no son al tiempo tus religiosos. 

Su error es el lirismo de la espuma de la mar que 
irrumpe a su tierra, pues la humanidad en la Biblia 

se encuentra en la mar en la forma de sus peces 

Pero las aguas o respuestas adecuadas son las 
que también, mantienen con vida a los peces, 
no hay diferencia en cuanto a los de la tierra y 
mar, dependen en igual grado de DIOS/AGUAS.



- Los peces de los mares de los cuales nacen
hombres seglares e incluso hombres terrestres.

 A este día nuestro se critica a los peces de la mar 
por parte del cristiano, Yeshúa os dice que, hay que 
admirar como nadan de maravilla, sin entorpecer los 
unos a los otros, esto es así aun con vientos fuertes 
en su superficie ¡Aprender de los peces!

Por otro lado, los que habitan su tierra son vacas, y 
un etcétera que es animal. Hay hombres terrestres a 
los que a estos Ezequiel llama ovejas en el Cp. 13. 

El término hombre ejerce en el mar, y los hay en la 
tierra del SEÑOR. Y ¿Todos han de ingresar a la 
tierra, por ello el mar ha de ser vaciado según 
Juan, toda rodilla JURA? O bien trata del cambio en 
el paradigma espumoso, no sé esto con propiedad.

El sentido puro del término hombre en nuestro orbe 
del andrógeno u masculino es “pastor/a”. 

Al hombre de la mar se le llama gobernante, si es de 
su tierra se le llama pastor, en su esencia ambos 
son hombres. Oveja es hombre terrestre u varona.  

¿Días de hombre son 120? ¿120 generaciones 
completas desde que IAUE habla, de hijo a padre...?

El hombre discierne más que los animales, de este 
modo en su tierra hay animales y hay hombres. En la 
mar pasa lo mismo, los gobernantes disciernen más, 
y por eso son hombres ¿Disciernes más? Repito, 
Daniel dice, cuerno engaña a la tierra/mar.



– El becerro dorado es un hombre que, no debe
ejercer en su tierra, no debe ser adorado en Güilgal.

 Hay profecía sobre el becerro dorado en un doble 
patrón profético, pues DIOS solo les concede el rango 
de becerros en su tierra y no el de pastores. 

¿Por qué razón si están en su pueblo, y han sido 
nombrados ancianos de congregación, incluso dicen 
ser ungidos y altos árboles de justicia, son toritos? 

Bueno, es el pan de oro aquello que, les da atractivo. 

Como he dicho por él, Oseas los declara inválidos hoy. 

Oseas profetiza sobre una selección paralela de 
cargos adentro de su tierra que, DIOS no ha sabido.

¿Qué no ha sabido DIOS que, todo lo sabe? 

No sabe de príncipes que, sean de su agrado en ella, 
pues él no los ha nombrado, aunque en ella hay una 
perfecta racionalización de que DIOS, los nombra. 

En el atalaya la racionalización parte de 1914 por la 
ecuación de los 7 tiempos, dada en año en el cual he 
nacido como Elíseo, tal como el Sacerdocio de Israel 
ha profetizado sobre mi alma y mi año de nacimiento; 
esto se ha profetizado de Elíseo en su tiempo, pero al 
tiempo en mi nacer en el siglo XX y 1965/ecuación.

Profetizan fuerte mugir del toro/Güilgal a la ciudad de 
Jerusalén, 1914 muhuú, muhuú ¡Yeshúa está aquí!



De esta profecía por las piedras del pectoral cuando 
han sido aprobados por IAUE, hay su cumplimiento.

Yeshúa ha dicho que no van a saber cuándo él ha 
de regresar, pero el toro de Güilgal dice que sí, lo 
sabe, entonces Yeshúa no es profeta, pues alguien 
sí lo ha sabido, aunque Yeshúa dice que no, así por 
favor díganme si tienen entendimiento ¿Quién 
miente, y quién no miente, o quién falso profeta? 

¿No ha de ser que, quién dice que mienten, es 
expulsado de ella, y así en 1914 llega él? ¿Y esta 
acción es algo legal en el mundo moderno, quedar 
aquellos aislados de sus parientes por objetar? No 
son estos ¿Algo cruel de por sí? En esto ¿Qué 
esperan de esta nueva adoración de Güilgal, vida? 

Como dice Pablo y todos ellos, guárdense de los 
ídolos. Moisés degolló a parte del pueblo delante del 
becerro y Aarón; recuerda la transfiguración, teme. 

Las dos esposas de DIOS se han prostituido en el 
ayer en cuanto a la tribu del norte y la del sur, y es 
igual en el hoy, pero como ha dicho Yeshúa, nada 
que está escondido, lo ha de estar para siempre.  

De esto dicho sale el dicho de Pablo de hombres 
que se acuestan con otros hombres; y de hombres 
que buscan violar a Lot. Al tiempo de mujeres u 
pastores/menor rango acostadas con otras mujeres.

IAUE repite el ayer, y hay ruina inevitable en sus 
hombres a/dorados en un éste/él/líder a día/hoy.



- Otras sinonimias relativas a los hombres.

 Del término hombre nacen otras sinonimias como 
el de árbol y arboledas. 

Al rey de babilonia se le nombra por hombre/león y 
gran árbol; y ha sido, hace años atrás una nueva 
cabeza de oro, y un árbol de acogedor/reino.  

En mi labor veo varias babilonias, incluida la 
Watchtower que la define y plausible el Vaticano. 

En sí una de estas es USA, la cual recibe en 1ro de 
Darío/2014 un golpe. En sí no sé si esta pertenencia 
ha de ser cortada por 7 años para después resurgir 
tal como la de atrás ¿Bestia/golpe, pero revive?

He sido parte de entre otros que, hemos 
desencintado desde la Biblia un golpe amenguador/
USA. Este pueblo decide si se ha de arrepentir o 
seguir en su misma línea de acción, así el futuro lo 
escribimos todos para con nuestros propios actos. 

No está en la intención de DIOS como JUEZ dar la 
muerte, sino que el inicuo repare, y viva; a 
excepción de Sodoma asemejados a él entre los 
jueces humanos observan juicio y misericordia. 

Pastor/juez es árbol. Mientras que naciones son 
montes con cuernos/ejércitos. Árboles/bosques 
son agrupación de pastores de tierra/mar; es decir, 
árbol es una/s cabeza/s institucionalizada/s. 
Cruel el acto del Líbano de cortar arboles/pastores.



 EL TÉRMINO JACOB EN LA BIBLIA. 

 He gastado en mi pasado muchas palabras con 
respecto al término Jacob en los profetas, es debido 
a que según aprendo, asimilo por ello mucho más, 
en este momento sé que el término Jacob, es 
Abraham resucitado en el tiempo del fin occidental. 

Es lo mismo que declarara el capítulo 53 de Isaías, 
donde de nuevo Yeshúa es la llama del vaso que, 
porta Abraham, se hacen uno para salvar a Lot. 

Y como destaco en otra cabaña de David, otro 
existe en el espejo de Jacob en Jacob y anverso. 
Aunque en verdad se centran mucho más los textos 
en Jacob en la Escritura en mi alma y errores.

Es por ello que, los hombres que se ofenden por 
mí, lo más suave que les ha de acontecer, es estar 
confusos a través de mí, pero vivos, Isaías.

No es el caso del resto de los refulgentes que, hoy 
acampan como señores en ella por 1914, pelean. 

En realidad, por la mentira o 1914 han de ser y 
son sin principios parte 1/2 en atalayas-príncipes. 

David en su Salmo 49 os dice a los del rebaño que, 
por escuchar a estos que, no disciernen nada, al 
tiempo os hacéis eco de su mismo destino, empleo 
que no es otro que el de las tumbas de los mismos. 

Todo es al final como la apuesta a tú caballo 
ganador, y como la mujer que escoge a su amado.



- Jacob y el dragón de fuego de la Revelación por
Juan.

 Hay una señal en Jacob para con doce estrellas. 
Y no es anómalo que, Abraham puede suplantar, 
sin ser esto por necesidad un delito a ascendentes. 

Del mismo modo suplantar en las aguas vivas 
tanto a David como a otros prominentes de él ¿Es 
sin pagar 4 veces el valor de estas prendas? Pues 
los espíritus de estos están interpretados en las 
aguas vivas, y parten todos al tiempo de Abraham. 

Esto ha partido de DIOS en las aguas vivas, se 
emulan ciertas ropas en las aguas vivas del 4to nº. 

Al estar Abraham aunado al tiempo con la llama 
del vaso en el rescate de Lot, tampoco quita mi 
alma relevancia a Yeshúa, por ello esto es perfecto, 
tal como el PADRE EJECTA lo PERFECTO. 

Esto no gusta al dragón, pues el contacto con 
Yeshúa diferencia entre aguas o respuestas. 

Todo esto se antoja como que, aun llevo a Isaac de 
nuevo a su sacrificio, en cuanto que aquel arroja 
respuestas como un río, con tal de ahogarnos. 

De cualquier manera, DIOS me ha permitido 
diferenciar entre aguas o filtrarlas en mí o tierra. 

¿Queda frustrado Benjamin Netanyahu en mí? 

Pero otros cristianos fieles son expuestos, 7000. 



- Las dos descendencias y Abraham hoy.

 Abraham es la mujer ¿Cómo va a dar hijos de 
DIOS, si él no es mujer SUYA y por la SANGRE de 
él? Hay que entender la profecía del Génesis en 
presente/cielo/serpiente/dragón, pues en texto sin 
transliterar la mujer le da en la cabeza a él.

Abraham recibe el sobrenombre Jacob por el motivo 
de que este nombre significa, poner la zancadilla. 

Pero el empoderado de Betel recibe al tiempo el 
sobrenombre de Jacob en mi gemelo por lo mismo, 
pues también él pretende de los suyos los muchos.

Pregunta a un judío ortodoxo sin el espíritu de 
DIOS quién es Esaú, ha de decir que, es cristiano. 

Es cierto que ya hay quién está dando ley en contra 
del cristiano, entonces ¿Quién es Esaú? El cristiano 
correcto no violenta al judío ortodoxo, ni ha 
entrado en toda sinagoga para empoderar, ni ha 
comprado Betel, y que Yeshúa no prevalezca. 

De este modo los actos de cada cual indican más 
que las palabras, quiénes entre ambos pleiteantes 
desean una misma herencia, y compran Betel.

Hay en Israel/nación otro Jacob, pone la zancadilla 
al cristiano, pero es amado y respetado por mí, 
desconoce que los cristianos no se inventan textos, 
sino que ven cosas ocultadas; pero es digno y fiel.

Quiere decir esto que, posicionar a sí, no hace de 
nadie Esaú, sino si se comporta/odio como Esaú. 

Un ejemplo es el cambio de Pablo que, los censura.



 EL TÉRMINO DERECHA E IZQUIERDA. 

El término derecha e izquierda aparecen en la 
profecía de Isaías. Antoja responsable el hombre 
sin principios, pretende quedar sin las respuestas o 
agua y sin el debido alimento al tiempo oportuno; 
así siervos de DIOS pueden quedar a ambos lados. 

Al tiempo como con el crecimiento en la infancia es 
un tiempo en algo traumático para el muchacho, en 
GRAN manera en sus movimientos y según se 
producen DIOS ahí.

A una estancia a fuera de ella o adentro de ella 
DIOS ha llamado la derecha y la Izquierda, sea por 
fuerzas desestabilizadoras, sea por el crecimiento, o 
incluso sea por la higiene como con la regla o pañal.

La derecha parte de mí, en donde se posiciona el 
nuevo pueblo de él o nueva tierra; no quiere decir 
que la derecha sea un sitio ideal, de esta derecha 
han de salir hombres que, también matan niños. 

La izquierda es el paganismo aun en Betel en su 
adoración al ídolo ortodoxo Nathir Salem y otros 5 
resurgentes de él, pues se han instituido en ídolos. 

En este cúmulo de situaciones Isaías les declara 
que, sea que se vayan por la derecha, o sea que se 
vayan por la izquierda, DIOS ha de ser su 
MAGNIFICO INSTRUCTOR, ánimo. 

En Sansón la cadena derecha/izquierda es el frente 
demócrata de USA en España ósea el zurdo vago y 
despilfarrador y el gran usurero populista Faraón.



El secreto de los dos testigos, parte A.

 Cuando se aúnan los términos que son explicados 
hasta ahora en este reporte, en esto el término 
cielo aunado en algo que ha de pasar en la tierra y 
a su vez en la mar y el termino día, ves misterio. 

El tiempo de la aparición de los dos testigos es 
plausible en la señal de Yeshúa del inicio de un 
siglo, el cual encaja menos en el siglo XX que hoy. 

¿Por qué lo sé? Hay señal de Jonás/2 testigos en 
XXI; y Yeshúa nunca se ha ido su milenio la meta. 

De eso van estas cabañas de David, para entre otras 
cosas hacer valer el tiempo del fin occidental. 

En esto ambos ascienden al cielo, su motivo es que 
no son honrados en nuestra etapa, pues no les 
recolocan un manto blanco como hebreos, sin el 
manto blanco no se puede enterrar a ninguno de los 
de Israel, así deben de esperar a mejor momento. 

Es decir, a otra etapa adonde su estancia en 
resurrección les sea más propicia; así aparecen en 
el 7mo cielo hebreo o hacía dicho cielo, depende de 
si es generacional o intergeneracional sus 3 días. 

Así pueden estar ambos en el SABADO de 
DESCANSO o milenio de Yeshúa a 3 generaciones. 

Casi han pasado 6 días/cielos de mil años para el 
DESCANSO de DIOS -5784-, así ambos plausibles 
en el hoy, solo hay que, hacer una fácil matemática. 



. COMO LEER Y ENTENDER DE ESCRITURA.

En realidad, la Biblia mantiene una encriptación. 

Pese a esto los atalayas poseen el trabajo de los 
adventistas, los cuales son plagiados por Russel y 
antes por Conley 1er presidente, así tienen todo lo 
necesario para un estudio avanzado de la Biblia. 

Pero DIOS entresaca nuevas cosas a los de Judá, 
cosas que no sabe la Judá de Betel, la cual está 
constituida en su dirección por el mando de los 
judíos ortodoxos; esto está en el Cp. 48 de Isaías. 

Estos saben de la Tora, pero en el caso de estos no 
son como el mayor entre nosotros Santiago el Justo, 
el cual constituye la tierra y los cielos desde el 
concilio de Jerusalén en el 1er siglo más determina 
nuestro porvenir hoy y en los siguientes cielos. 

Por él se constituyen cielos, por uno en lo pequeño 
en cuanto a la Tora y cumplirla, y es cristiano, pero 
ni Nathir Salhem ni los 5 hermanos suyos que 
operan la Watchtower son así, como dice Yeshúa, 
hagan caso, pero no como estos cumplen la LEY de 
Moisés o suya propia, pues dicen, pero no hacen. 

Y dirás, esto lo dice de los Fariseos, muy bien 
chiquitín es cierto que, lo dice de estos, pero a su 
vez Yeshúa habla para este tiempo, en donde como 
pone el Cp. 12 de la Revelación por Juan, discípulos 
suyos están en su etapa más ¡Están en esta etapa! 



Desde la página de arriba entendernos que, hay 
unas bases para entender la Escritura, pero 
hacen falta las nuevas cosas dichas por DIOS. Y 
desde otros aun de estos otros de atrás avanzar. 

En esto entra la labor de los dos olivos y el 
concepto subyacente en la llama y vaso/Abraham.

Es por esto que puedo llenar de aceite el gran 
vaso, y poner una mecha para con la llama Yeshúa, 
y aun en este tiempo en particular salvar a Lot, 
aunque después los demás y no Lot han de 
decidir, permanecer con otros tiranos de Sodoma.

Mientras recapacitan nuevas cosas que no saben, 
sin depurar los términos del capítulo A en un idioma 
puro, no se ha de poder ni leer ni entender la Biblia. 

Es de una importancia vital las cronologías bíblicas. 

Hay problema con personas en redes, los hay que 
pretenden emborronar, y fieles que parten de mi 
alma, hacen por dar saber. Oren antes de hablar.

En esto el problema es hasta el SABADO de Yeshúa, 
pues entender la Biblia no es difícil con auxilio fiel. 

Necesario auxiliar las comprensiones en otros libros 
violados por el poder en su necesidad oscura.

Como la versión latina que contempla más libros 
como el de Tobías…; por cierto, soy el hijo de Tobit/
fiel-5 talentos. Y es en otros libros enterrados. 

En todo esto paso a dar unas recomendaciones 
oportunas para, tener éxito al leer y entender la 
Biblia, cada cual lo ha de observar, si así lo desea.



Doy consejos para leer, y para entender la Escritura. 

- Es indispensable depurar ciertos términos
Bíblicos a su estado puro, y en cada uno de estos
atender al lirismo por si se da en estos.

Un ejemplo de esto dicho es la expresión de IAUE 
desde el cielo en ALTO, y es para que los dos 
testigos resuciten, van al cielo u futuro de más 
duración que una generación o día; hay sentido 
metafórico en lo de llamar él en lo ALTO al cielo a 2; 
es lírico, y es al tiempo pragmático en ambos.

De fracasar en el concepto puro del término cielo, 
aun en no separar su lirismo en este Cp. 11 del libro 
de la Revelación/Juan, un niño dice a su mama en 
pleno vuelo a casa ¡Mamá! ¡Mamá! ¡He visto subir 
arriba a 2 hombres desde mi ventanilla!¡Calla niño! 

Hay una doble referencia cronológica, y es para 
conducirnos al tiempo de su nueva aparición pública, 
en donde son honrados de mejor manera, es usando 
el término día en plural de forma combinada con el 
término cielo, son 3 días. Repito, significa que se 
dirigen, a 3 días hacia el SÁBADO de descanso/DIOS. 

Entiendan que, con solo entender el significado del 
secreto sagrado en ambos, sus enemigos los ven, 
pero en realidad ¿Hay cosas que han de cambiar poco 
de aquí hacia allí? ¿Y que han de ir a peor, es a un 
mayor daño al rebaño? Pero es corregido por el 
SABADO, para con el fin de preparar a un pueblo. 

Ha de haber daño al rebaño de DIOS, pues no están 
preparados, y el SABADO es un milenio en Yeshúa, 
para corregir cosas desde el inicio del cielo 7mo/
Adán; y el 3er día de Oseas habla del punto inflexivo.



Ante este suceso de larga duración a nuestros 
ojos, pues a los ojos de IAUE es irrisorio, aún 
quedan 3 días o 2 siglos por delante de nosotros, 
y en esto el término hombre es muy importante. 

- Hay ejemplo de cómo dar pureza al término
"hombre". Pablo le dice a Tito que, hay que
alejar a estos de sí, y ¿Esto lo dice de los hombres
de la mar? No, son de su casa ¿Cómo van a poder
escaparse de hombres/gobernantes? Y ¿De qué
religión son estos? No importa cuál.

Pablo habla de los pastores de su tierra, de lo que 
él ha empezado, y ha advertido al atalaya. 

Pues hay una insana defensa que, es debida a un 
interés vergonzoso en hombres que, son arraigados 
en su tierra, por la que los hombres referenciados a 
Tito pasan a ser otros hombres incluso otra religión. 

Existe una racionalización del hombre atalaya, y 
como dice el dicho del Este, dice que quién 
racionaliza, es malhechor, pues estos hombres se 
acuestan con otros hombres, y quedan 
desheredados del REINO ¿Oración de Job revierte? 

Y son desheredados los hombres de los atalayas, 
salvo ¿Los treinta de Sansón, pues han ganado la 
apuesta de las 30 prendas? Y ¿Job por él revierte?

Hay que lavarlas ¿De qué las han de lavar? Sangre.

Sansón les da 30 prendas de muertos, pues 
fracasan, no responden a tiempo al enigma de lo 
dulce/miel sino por una de mis hermanas/ternera.

En cuanto a que alguien sea pertinaz, con que los 
hombres han de ser de género, esto no es posible. 



Mira ¿Cómo es posible que, con fariseos ante Pablo 
y el resto de Apóstoles y congregados en ella allí, se 
den hombres que, se acuesten de una manera física 
con otros hombres, y es sin ser apedreados por 
todos estos? Es imposible, y ningún Apóstol se 
entromete en un pecado de muerte y de su juicio.  

De este modo Pablo y el resto de los Apóstoles 
ayudaron al pastor, a atenerse a LEY, pues si el 
pastor peca, el resto de los pastores se hace cargo 
de su pecado, y corrigen al hombre, en caso 
contrario el pastor se acuesta con el pastor; así ha 
sido en el en presente atalaya, coitan por favores.

Es decir, el hombre se acuesta con otro hombre, 
pues hay favores de hombres a los hombres, se da 
un cohecho aun una prevaricación entre estos 
jueces, y da a muerte, si no se corrigen los hombres 
en ella, pues es la gravedad de su desacato del 
mismo grado del que practica adulterio. 

Se ha de dar peor en las cabras, son pastores, pues 
es el antónimo de oveja ¿Cómo es posible que 
hoy el nº de cabras de entre las ovejas es 1/4 del 
pastoreo/atalaya en España, si el ESPÍRITU ahí?

Esto es en España incluso en las casas anexas a 
Saúl, Saúl es el único que, los ha combatido en su 
lugar; es por el Opus Dei introducido en los atalayas 
-asirio- y en otros sitios suyos por el cuerno/Daniel.

Nace una dificultad actual a la hora de entender en 
el Santo Escrito en el término hombre, pues evitan 
para sí su vergüenza, lo emborronan, no se habla 
del hacha/asirio/Assur en la base del árbol si se 
tienen en cuenta a sí, si se habla de un hombre 
que, se acuesta con otro, es sexo y no favores.



"Así la única manera de progresar en el 
entendimiento del Santo Escrito, es 
responsabilizarte de tu propio progreso", sin apoyar 
a sí a nadie, has de apoyarte en tú propio DIOS, y él 
dice que, solo él se ha de ser tú MAGNÍFICO 
INSTRUCTOR PERSONALIZADO, así el profeta Isaías 
te dice que, tú instrucción deja de depender de Betel 
y de sus hombres de por vida al cielo; su duración a 
su vuelta a casa se relaciona para con los 2 testigos. 
En caso de desatender el consejo, tú mayor 
obstáculo al leer la Biblia es el engaño del hombre u 
pastor hacia ti; pues otro Jacob pone piedras al arar. 

El profeta Oseas dice que Israel he Efraín, ponen las 
cosas muy difíciles a IAUE, y es al mentirte hoy y al 
porvenir, son fiesteros que ¡Que cercan a DIOS!

¿Y esto ha de ser así hasta que Efraín comprende 
que le ha de ir mejor si cambia de actitud? Aquí hay 
una dificultad despejada, al comprender que, 
también soy con el sobrenombre de Efraín. 

He declarado arrepentimiento en Efraín, sin 
comprender que lo soy, he dado golpe en muslo en 
lucha con un hombre y fracasos, es distinto en mi 
gemelo aun con el común parecido de mí a él, uno 
pierde el juicio por algo, otro coita a las ovejas por 
un precio; de ahí el anatema abajo/del reporte. 

El traspaso de Abram a Abraham es lo mismo que el 
de Jacob a Israel, de uno que es tomado por lo bajo 
talón, a uno que está más completo o formado.

En sí el que desea ser destacado, no habla de sus 
vergüenzas, y este es el problema principal de este 
otro Efraín, destacado es, pero no tiene vergüenza.

Por otro lado, si primogénito, voy muerto por él. Da 
lo mismo su apariencia de rodearme con sus brazos, 
en que no ha de ser así, aun en mi ser su Madre, 
pues a DIOS y es DIOS ¿Qué hacen con él?



De esta manera para eludir la censura publica, el 
hombre dice que, lo dicho a Pablo a Tito se cumple 
en otros hombres que, estos son ajenos a ellos, y 
que son de la iglesia de Pedro. En sí se engañan a 
sí mismos, esto es frecuente en las personas.

Aplica el término hombre también a los hombres 
de la mar ¿Malos? Darío/Vladimir es justo. Lo digo 
por motivo de que Efraín se relaciona con el Oeste.

Efraín no se llama fructífero por que sí. DIOS ha de 
mostrar compasión por la casa de José.  

Pero 8vo juicio a Israel, es el juicio a Benjamín/
Efraín, y da otro a Judá irrevocables ambos, DIOS 
no va a dejar sin castigo a Jacob, como dice Amos, 
por 3 aun 4 pecados no lo he de echar atrás.

- Otro consejo para entender la Escritura se 
ha dado al principio del reporte 3ro de la 
cabaña de David, es leer ahora la Biblia por ti, 
y contemplar todos sus cumplimientos a 
presente y a futuros, por eso debes descartar u 
olvidar el pasado, es decir, deja de leer este texto 
para hoy y este otro texto para el pasado en cuanto 
a la Biblia. El consejo del párrafo lo da IAUE a 
través del profeta, ES VERDAD.

- "Otro consejo es entender, que es una 
traducción transliterada, y que es una 
traducción interlineal del texto bíblico". 

Una traducción transliterada es aquella que debajo 
de cada palabra en hebreo u arameo, y en las que 
son griegas, el traductor pone sus propias palabras 
he interpretaciones del texto base o ideas cafres, 
se hacen correctores del PROPIO DIOS.



En cambio, una traducción literal/interlineal a de 
recolocar cada palabra del texto, por su 
correspondiente al idioma a ser traducido, y es 
palabra por palabra, y sin inventar nada con respeto. 

Por ejemplo 1000.000 palabras hay en toda la Biblia, 
1000.000 palabras son descritas con acato.  

No he de comprender a gentes en la hoguera por 
herejes, y traductores transliteren, y no sean herejes. 

La TMN es una traducción transliterada como la gran 
mayoría de las traducciones de la Biblia, de hecho, la 
TMN es de las más transliteradas del orbe. 

En el pasado el atalaya ha usado traducciones menos 
transliteradas que la TMN tal como la RV etc...

He podido recolocar en este 3er número de la cabaña de 
David algunos de los errores de la TMN, pero este es un 
pequeño libro ¡Y no una enciclopedia! 

- Otro consejo imprescindible es acudir a la 
traducción de la Septuaginta.

La traducción de la Septuaginta contiene seis/siete 
libros a mayores de los que contienen el resto de las 
traducciones. Más escucho que son 15 libros a mayores. 

Entre estos el libro de Tobías, el de la sabiduría, 
Eclesiástico, 1ra y 2da de los Macabeos, el libro de 
Judith, y el de Baruc en la Septuaginta.

En la traducción de la Septuaginta y resto habla del 
periodo persa; de cómo les ha ido a las diez tribus con 
el asirio en su destierro, esto es en el libro de Tobías, 
aunque para ser reabierto en nuestra generación, pues 
Güilgal/atalayas van al destierro/repetido por el Assur.

Y habla del periodo griego. 



Resulta confuso que el conjunto de las biblias hoy, 
cortan el tiempo de su narración desde Babilonia, 
dejan un vacío absoluto, para ingresar de una manera 
abrupta en la etapa romana ¿Ya no han pasado cosas? 

De esta manera cabe preguntar ¿Por qué estos libros 
han sido retirados de la Biblia, y aceptado esto?  

En mi opinión te refiero lo dicho por Pablo sobre 
hombres inconstantes, y es para con su palabra, y por 
eso desechan esto o lo otro, es por considerar que eso 
carece de valor, pero esto otro sí tiene valor; y en esto 
considerar a sí los ojos del mundo, mientras arrancan 
los suyos propios. PERO NO SE TRATA DE NUESTROS 
OJOS SINO DE LOS OJOS DE DIOS. 

También hay un fuerte deseo espurio en esto. 

Una buena pregunta sobre ciegos actuales, es ¿Por qué 
caen en el hoyo o en el diluvio si ven?  

Comprendo que estos libros enseñan al creyente, dan 
competencia. En cuanto al total referido de 15 libros no 
he tenido tiempo para evaluar, aun así, preveo que, son 
inspirados en lo visto, en el caso de evaluar tal nº he de 
recolocar esta cabaña 3ra en meses, algo que no me 
puedo permitir en este momento/crítico.

Como en mi caso todos somos ciegos en un momento 
dado, con respecto a esto no hay ningún problema, el 
problema es cuando esto es aposta o a mala fe. 

En este caso como Sacerdote puedo dar esta opinión, 
me corresponde darla. Es incierto que, al hombre de 
negocios, ha de corresponder, dar la LUZ de DIOS por 
rico, cuanto más si dar luz, es una fuente para sus 
riquezas, pues se da un conflicto de intereses, y de esto 
habla Yeshúa en Lucas Cp. 16 más lo de Lázaro etc.

- Has de atender además a otros libros de la 
biblioteca de los Esenios sin subestimarlos.



- En el 4to número de la cabaña de David DIOS
desde Yeshúa y pozo/Jacob a la mujer Samaritana
da otra herramienta para, leer y entender la
Escritura por las aguas vivas desde Jerusalén,
es representada por Jacob/Abraham en el siglo
XXI D.C. plausible inicio del siglo señal de Yeshúa.

En esta representación a través de Jacob por Yeshúa 
se dan aguas/respuestas perdurables a la eternidad.  

- Otra herramienta a mayores para poder leer y
entender la Escritura es el código matemático del
pentateuco. Contiene muchísimas profecías.

Ejemplo en la búsqueda del código en Sansón pone 
las palabras cruzadas: "Valle, Saúl, Caín". Saúl 
para hoy ante David, pero ante Sansón al tiempo, tal 
vez más que nada ¿Por estar la obra acelerada en sus 
tiempos? Dalila, cruza con Betel. Pero ¿Saúl Caín? 
En Russel el código destaca a Caín perenne, Caín es 
perpetuo al fin, pues alguien mata a Saúl... 

- Otro auxilio para entender la Escritura
tiene un motivo en el autor de esta cabaña 3ra
de David. Esto es por ser Jacob en un espejo ante
otro Jacob he Israel, y ser la tierra, y la tierra es
Abraham, y figuro además con algún sobrenombre.

En todo esto ¿Abraham en el presente cumple en 
Job? Hay que tener en cuenta que, los libros de la 
Biblia se reabren, su motivo no es otro que la maldad 
de los hombres o pastores de los de su tierra, 
aunados al tiempo a los de la mar. Así el libro de Job 
¿Cuándo en verdad se ha abierto?  Por algo lo digo.

Lo bueno de Abraham con respecto de Job, es que 
de pasar él la prueba, entonces la tierra ha de 
continuar desde sí misma; pero da pavor otra cosa. 



El profeta Ezequiel dice que solo por su justicia en 3 
hombres, Noé /Daniel/Job han de sobrevivir a su día.
Te puede parecer increíble, pero sé quién es Daniel, y 
en cuanto a Job está en lo posible que, sea mi 
persona, y en cuanto a Noé tengo mis sospechas. 
El libro de Ezequiel es uno de nuevo reabierto, y ha de 
llegar a ser cierto que, estos 3 han de prevalecer, 
pero solo si ejecutan justicia en su día sino no. 
Por esto dicho el profeta declara que, DIOS crea 
cosas nuevas, no mirar al pasado al leer. 

En mí se facilita la lectura de la Biblia, no lo dudo. 
Percibo a Jacob/Efraín en mí y en el espejo mi imagen 
invertida en otro ¿Valor? Jeremías Caps. 
30-31 aúna el dicho del primogénito y una hembra; y 
dicho de Yeshúa del pago por la viña a su 
dictaminador. Efraín figura en el Cp. 49 de Isaías. Y 
en esto hay pago a otro Efraín por sangres/Oseas.
En el siguiente encabezado de abajo, paran 3 alejados 
de Job ¿Hacia el Cp. 31 de Jeremías? Y ¿Quiénes?
Parte de quiénes son, es aún pronto para contestarlo, 
pues he de aclarar antes algo más importante, y es el 
término tierra, aunque aclaro lo de los 3 abajo al 
reporte en su propio encabezado, dedicado a ver algo 
que aún está escondido, es escondido en Moisés.
Pueden pensar que, mezclar Jeremías Caps. 30-31 
con Abraham y Job, no tiene sentido propio, pero 
como en todo libro ¿Sabes cómo acaba el libro? La 
Biblia está llena de letras, y en cuanto estas hacen 
cabriolas emocionantes conductoras a un fin.
Culminan en el Génesis y la mujer que da golpe a 
la serpiente, le da Abraham por mérito/Yeshúa.
Así al aunar a mi persona tanto estupor, y ser la 
tierra, conviene, saber, quiénes la componen, y ver 
como el término tierra en la Biblia, ES VOLUBRE.  
Se da el diezmo del total, pasan por la 1ra vara de 
DIOS de entre el total de los hijos de Israel en él.



Y solo a estos DIOS reconoce, y da a cuentas. 

Al pedir a ella cuentas, hace que incluso este 10% 
sea menguado a otro 10%, es decir, cae a su 1%. 
Esto también es manifiesto en un dicho de Yeshúa 
en el evangelio de Tomás violado por 3ros.

Mirar, 1ro hago un pequeño cálculo, 1ro sobre el 
diezmo de los que son tantos como los de Ismael, 
en este caso un diezmo de estos que paran a ser 
de Israel en este siglo, parte de 25*106 /10.  

Lo curioso de esta cifra en su 10%, corresponde al 
atalaya más el hebreo consciente de sí.  

70 años después de matar su 1/4 recobran/cifra.

Los sospecho la tierra, pero el profeta los asemeja 
a géneros de árbol cortados que, surgen a lo santo. 

Otro cálculo curioso es que, en Tarsos, hay una ¼ 
parte de hebreos, y por vara 1ra de DIOS su 10%, 
por castigo pasan por una 2da vara al 1%, da este 
1% el nº aproximado de atalayas de Efraín/España.  

El Cp. 5 de Amos dice, de 100, 10 ¿Atalayas? Eso 
acontece por no creer a la lámpara/virgen/sensata.

Oseas dice que, DIOS se compadece de tanto 
Efraín como de Judá, es lo mismo que declarar que, 
se compadece tanto de Abraham al recordar su 
juventud como de aquellos mandos del pasado. 

Pero Isaías destaca a la tierra/Abraham vaciado, de 
este modo el libro contemporáneo de Job es 
importante para, comprender un motivo oculto. 



- El libro de Job (El 14 de octubre del 2015 se ha abierto el 1er Cp. de 
Zacarías en los versos 1-6 y resto ¿En estos 6 versos está anuente Job?).

 Por el libro de Job se comprende el vaciamiento de su 
tierra como lo que dictamina DIOS por algo. 

De hecho, sobre el tiempo de la apertura del libro de 
Zacarías Cp. 1, hay el mayor atentado en suelo francés 
de índole religioso ¿Deja de haber paz en la tierra en 
cuanto a su pueblo? ¿Es una trama indescifrable?

Por otro lado, y conectado está el beso de Judas a la 
paz cristiana; y en esto declarar lo obvio, si hay 
confrontación religiosa no hay paz, pues la tierra es 
una identidad cultural/religiosa apartada/Santa.

Alguien está detrás de anular al musulmán como al 
cristiano, ambos van parejos. En esto el libro Job/
Zacarías no es un cantar distinto a la canción de Moisés.

Es importante, el libro de Zacarías abre su contenido en 
el siglo XXI, aunque en este caso hablo de la apertura 
del libro de Job, aun así, la apertura del libro de Job la 
sospecho en el siglo XXI, incluso que no sea de atrás.

Debido a que en el código el nombre de Abraham 
subyace en mi alma y al tiempo en Job -en media 
estadística en el código-, puede ser por hacer pretensión 
de que de uno salgan los muchos, aunque el Apocalipsis 
de Abraham me destaca él, y, la exégesis de la Biblia 
destaca lo mismo, me he interesado por saber si su 
amigo Elifaz, es coetáneo.

¿Cómo hago esto? Acudo al código matemático de 
Moisés del pentateuco, y busco Elifaz cuyo nombre 
subyace en el libro de Job. Y sí, hay resultados.



Elifaz: en el código aparece en alta probabilidad 
Conley, y Konrr más Alden Adams: En Conley y 
en Adams mayor probabilidad en Elifaz. Abrán en 
alta, Job en media; y Milton en media estadística. 

Hay 4 presidentes de la Watchtower profetizados 
adentro del código en Elifaz/Job. Y si bien los 3 
nombres del libro de Job no son los de estos 3/4 
presidentes, el código los aúna al libro de Job entre 
el siglo XX y el siglo XXI con certísima estadística.

Bildad: da a Manuel -Manolo- en alta estadística, 
Manuel cruza a Malael ¿Matías? A su vez cruza a 
Arturo pariente de Saúl. Adams está en alta. 

Sofar: cruza directo a Adams en alta estadística. 

En Elifaz también está Saúl y Merab en alta 
probabilidad, muy alta en Milka hija de Saúl, 
personajes de las aguas vivas desde Jerusalén 
vaticinadas por DIOS Yeshúa/Zacarías, aguas 
actuales y así busco mi nombre, ahí Manolo/Abrán.

En cuanto a Adams es aquel ladrón presidente 
atalaya que, el código cita que, me causa ruinas en 
un conato de robo por mi casa y coche/autonomía. 

De este modo me pregunto por qué motivo he de 
interceder por un ladrón, pues el ladrón no solo 
viene para robar, sino según Yeshúa para destruir. 

En el libro de Job hay un sacrificio que manda DIOS 
con el fin de una ¿Restitución? Y en Isaías Cp. 53 
figura en texto no transliterado ¿Interceder? 
¿Restitución es 1 lagar u 6*108 en ascendentes? 
¿Sacrificio de 7 en Betel, en Saúl 7 pastores suyos?



Todo pasa por el motivo que, su justicia ha de estar 
armonizada con la LEY de HOREB y como lo 
dictaminado por Pablo y Apóstoles o bien juzgados. 

Cuando han preguntado a Yeshúa sobre quién es el 
mayor en su etapa, dirige a Santiago el justo, 
conocido por ser en lo mínimo en la LEY de Horeb. 

Entender la Escritura, también es ver, como 
DIOS los corrige, para entender la jurisprudencia. 

En el libro de Job/Zacarías Cp. 11 tres pastores de 
la Watchtower aunados al final al rabí Nathir Salem 
dueño de la Watchtower, hierran; por susodicho 
Mesías Nathir Yeshúa da la ilustración de Lázaro. 

DIOS se aíra con 3, pues dan lugar a que, él sea 
blasfemado en todo lugar en denuncias constantes 
por injusticias en ella aunadas a Nathir/fallecido y 
hoy en 5 de sus familiares-dueños/Watchtower. 

Comprendida la importancia del libro de Job, doy fe 
de que, tal libro asemeja y da nuestra actualidad en 
competidores. Conviene que, enseñe a como leerlo. 
Esto no es nada fácil sin que, desoriente un poco. 

Puedo dar detalle de como las monedas del final del 
libro son símbolos en exégesis o comunión de otros 
textos y en Yeshúa, y de ¿30 prendas -Sansón-?

Hay monedas en el texto para Job. Debido a lo 
delicado que es hablar de monedas, en cuanto que 
han dado 30 a Judas más siguen dándolas, pufs.

Hay anillo en Job, y lo hay en el prodigo/Efraín.



Y 7000 ovejas/hijos caen junto con los 2 testigos 
de Juan, y 7000 hay en el libro de Job. 

Y 140 años vivo/prevalente/Job son 4 días o 
generaciones ¿Coincide o no con la resurrección de 
los dos testigos a tres días más su vivido al 4to?  
Un día de padre a hijo son 34.5 años occidentales. 
Asemeja a que él es prevalente hasta el 7mo cielo. 

Aun así, hay una desinencia que, hace que, en sus 
plazos, no resulte sencillo su concluir, pues al final 
del Cp. 2 habla en Job de 7 días para con sus 
noches ¿Son sexagesimales u generacionales o 
completos, no intergeneracional?

Algo así como 24*1260 sexagesimales * 7 o bien 7 
sexagesimales, por lo tanto, hay una desinencia en 
el tiempo marcado y fijo que, puedo ver en 140 
años profetizados en Job después de la prueba; 7 
días para con sus noches es un misterio, a no ser 
que sea en su contestación a los pastores afuera 
de él, igual él este presente a posteriores/140. 

A los dos testigos DIOS los llama al cielo, y así no 
hay duda de si son sexagesimales.

Y presente la respuesta a la pregunta de Yeshúa 
¿Sobre cuál fiel y…, brazo manifestado? Pregunta 
que al tiempo está hecha en el Cp. 53: 1 de Isaías. 

Bajo mi perspectiva hay dos olivos dos testigos 
representativos de 7000 hijos de Job. 

El final del Cp. 53 de Isaías finaliza con que él 
intercede; y ora Job e intercede/7+7 sacrificios.



Plausible la contestación de sobre quién está el 
brazo de DIOS, y es manifestado, en inicio del siglo 
del cual ha profetizado Yeshúa o siglo XXI. 

Al tiempo Adams-Sofar es uno de los 7/8 adalides 
que, han de salvar a la humanidad como refleja el 
profeta; no quiere decir que vaya a salvar a la 
humanidad, pues está aunado en la Jezabel/Acab. 

Estos ¿No pasan al otro mundo? Cuando se 
comenten pecados, la labor Sacerdotal es dar una 
víctima propiciatoria por los pecados. Por esto han 
de traer 7 becerros/dorados y 7 carneros/pastores 
por la muerte de Gabaonitas en 7 pastores de la 
casa de Saúl ¿Para con el fin de salvar a estos, la 
obra a posterior, o son sacrificados estos pastores?  

Ahora bien, si traen animales para el sacrificio a su 
vez Job es Sacerdote tal como dicen de Abraham.

Aun así, para surgir al porvenir, aun han de pagar 
el doble por los pecados de estos hombres. 

Es por esto que les solicita Yeshúa que, no seas 
cómplice de estos, aléjate de ella, pues su opinión 
es que nunca ha de quedar viuda, pues esto le ha 
pasado al hebreo y no al escogido gentil y cristiano, 
pero ella se equivoca por un exceso de embriaguez. 

Ya que cristianos hoy parten de interpuestos judíos 
ortodoxos ¿Qué es pagar el doble por el pecado? 
Pues sus pecados hoy son los mismos que de atrás. 

Como tramar el aceite que producen 2 por el hacha 
Feijoó o asirio...; tienen tratos con hombres 
Babilónicos en el presente; y aún hay más pecados.



Se sacrifican niños cristianos al renacido Baal, 
como los 7000 hijos/Job en Juan u 7000/Jezabel. 

Pero no son solo estos son los cruzamientos para 
con la Escritura en cuanto al libro de Job. 

Y es si se tiene en cuenta la tradición hebrea, pues 
Sara fallece virtual o no por Satanás en un atrás 
lejano. Se hace pasar por un viejo ante ella, 1ro a 
ella dice que ¿Su/s hijo/s o llanto de Raquel ha/n 
sido sacrificado/s por Abraham, para después decir 
que vive/n? Sara tiene tendencia a ser catatónica, 
y la emoción fría/caliente la mata en ese entonces. 

En cierto modo Satanás no cree que Abraham o 
bien Job deje/n de servir a DIOS por faltar ella, de 
hecho, en el rescate de Lot Abraham parte de ella, 
no la queda más remedio que ver en él un loco y 
sus pastores ídem ¿Cómo con una lámpara 

o vaso va a salvar a Lot de ejércitos? El objetivo
de Satanás es la falta de su madre pues de ambos
los muchos, y DIOS SE HACE MI ESPOSO.

De cualquier manera, Isaías declara que observen 
en ambas vidas, de ambos parten los muchos, 
consejo válido al traspasar de unos pocos a los 
muchos de entre sus hermanos, tal como Yeshúa 
lo ha aseverado en la ilustración/talentos.

En la ilustración de los talentos 2 son 1, así para 
con el conjunto de los escogidos han de ser uno.

En el oprobio/viudez de Isaías Cp. 54, el libro de 
Tobías da esperanza de encontrar un espíritu y 
personalidad a 3 días o generaciones o bien a los 3 
días de Oseas, se antoja en Sara, DIOS es BUENO.



En todo esto está manifiesto el nombre de Isaac.

Según la tradición establece a Isaac y a mí, y digo 
a mí, bajo el escrutinio de un rio caudaloso, como 
lo de Juan por la boca del dragón, en donde en el 
pasado él hace por engañar a ambos. En sí si en 
Job caen tal como 7000 ¿Estos especifican a Isaac, 
o más bien especifica un proyecto a los muchos?

En Job hay texto en que ella dice, maldice..., pero 
ella solo dice que, he de dejar de ser simple, texto 
que es el correcto según entendidos. Es Anecdótico 
que ella ya irritada me ha llamado simple; 
comprender que Sara, siempre es mayor que él.

Empieza el libro de Job por dar datos que, aunados 
pueden sumar vicisitud a que, el libro de Job sea 
contemporáneo, pues un hombre es el más grande 
de los del Oriente, puede ser de Israel o no, encaja 
en un contemporáneo de Abraham, pero en todo 
caso debe de ser mayor que él, pues ¿Por qué un 
pacto con Abraham y no con Job, si él es mayor?  

En su libro figuran unos asnos/as, además 500 
yuntas de bueyes ¿Son los hay en el valle de Olid, 
lugar de las aguas vivas? Aquí hay 1000 atalayas o 
500 yuntas/Yugos de buey pues 1 yugo son 2.

De hecho, en Tarsos España a día anterior hay 
3000 ovejas y 1000 cabras en el pastoreo no 7000.

El número de 7000 ovejas tiene que ver para con 
los pastores del global, pues Enoc llega a decir que 
las ovejas enceguecidas son sentenciadas, y aquí 
habla de 7000 pastores que, están despiertos, solo 
así han de ser sus hijos, pero ¿Son 7000 & 7000, 
pues hay dos descendencias y así en todos? 

Anecdótico que hay 3000 árabes o camellos en él. 



Pero servidumbre mucha y cada uno es desde su 
casa, pero en días es decir en generaciones o... 

¿Casas son congregaciones, más adonde figuran? 

Tres hermanas se reúnen en cada fiesta que, dan 
¿Son Merab, Milka y Perla? ¿En su anualidad 
acaban? Atrás antes de que a través de mi sea 
difamado DIOS, muy atrás he madrugado, ha 
coincidido que, a través de mí no blasfemen. 

Y aquel hace petición de tocar todas sus cosas, y 
es así como empieza el libro de Job, y dobla todo. 

La preocupación de Satanás es que, las cosas 
florezcan a su ritmo en cuanto a los de la tierra. 

Y empieza Satanás a dañar fuerte. Ahí Yemen 
tierra del Sabeo ¿Sucesos de hoy en Yemen/Job? 
¿De esto 1ro subyace el vestido de saco? Por ahí 
figuran los hijos de Abraham de su 3ra mujer. 
Pero Anecdótico Benjamin Netanyahu es el autor.

De ser esto del Sabeo la 1ra cosa a suceder, desde 
ahí ha de avanzar a la congregación de Saúl. 

Paradójico lo de Job pues en Jonás son 7 días al 
sol; y hay 7 días del niño de David de Bet-Seba; y 
son 7 días en el pastor de no acercarse a Job 
¿Sexagesimales en una circunstancia en uno solo, 
o generacionales u intergeneracional, y en quién?

Los 7 al ser plausibles en el tiempo de 2 olivos ¿No 
produce al tiempo un retraso a todo el pueblo? 

Culpables de la falta del aceite para la noche son 3 
presidentes perennes en Job, 1/Edom y 2/ajidas. 



Ajidas hoy por hoy son los judíos ortodoxos que, 
portan a los de la ley de Noé u gentil/cristiano, es 
lo de no adorar ídolos y sangre y fornicarios.

Pendientes del ser el siervo fiel ante los muchos 
¿Retrasan todo a los muchos por racionalizaciones?

Sí, el libro de Job estructura intenciones ocultas.  

Y el libro de Job puede ayudar a ver cómo se 
estructuran los pensamientos entre ESPÍRITU/
profeta, no hay desorden, sino capas de reflexión 
que dan a más datos que si son lineales.  

Estructurar esto en un libro, da a un tipo de 
literatura que contiene una desinencia atemporal, 
tal como el ángel de la muerte es atemporal, 
asemeja al pasado remoto sin embargo es actual.

Y ¿Quién en verdad ha de cumplir el papel de Job? 

Si se aúna el libro de Job para con otro testigo, 
como dice el dicho, si uno cae, está el otro. Es una 
forma de explicar un doblar hijos, pero no la única. 

Aun así, hay un drama mayor a Job, pues ¿Alarga 
todo el asunto a generaciones vista? Significa la 
prevalencia o no a los muchos ante 3 amigos de 
Job, de esto sus argumentaciones interpuestas a él.

¿Qué tienen que ver estas contestaciones a los 3 
amigos para con la enseñanza adentro de ella? 

Tiene que ser DIOS quién dictamina lo que es, y lo 
que no es en el caso de los 3-4 presentados a Job. 

De esto parte la respuesta a la pregunta de Yeshúa 
sobre cuál fiel y… y brazo manifiesto, Isaías/Cp. 53.



Esto hace que, lo dicho por Yeshúa ¿No ha sido 
hablar de muchas cosas dispares sino en más de 
una ocasión sobre un mismo tema afín a Job? 
Debe de haber mucha irritación tal como la de Job 
en el Cp. 53 de Isaías, pero él no ha hecho 
violencia ¿Provocan de este modo? Hay 42 meses 
así en el libro de Juan/revelación; y la censura ahí. 
El final del Cp. 53 habla de tomar el botín de los 
milicianos/secuestradores; y está este suceso en el 
Cp. 49 el cual habla de Efraín/botín/valle Sodoma.
Si les digo la verdad de manera clara, el botín se 
toma también de Opus Dei en lo de las herencias.
En Isaías Cp. 53 es quitado a través de la opresión 
y de juicio, es anuente a Yeshúa; aun así, aquellos 
que siguen en sus pasos, van a lo mismo que él. En 
mi deciden aquellos que denuncio que, perezca 
esclavo con una corruptela judicial/inventivas, pues 
me tienen miedo, al tiempo se ríen de mi/Sodoma.
En cuanto al valle de Sodoma y su botín está del 
todo anexado al anatema/Josué en presente.
Como en el pasado hombres de la tierra a Josué/
Yeshúa le han solicitado que este atrás, y han de 
ejecutar desde hoy al porvenir el doble patrón 
profético del anatema encontrado en Ajalvir. 
Es por el código de Moisés, cita el anatema/Ajalvir.
Isaías Cp. 53 da a una penalidad/botín/anatema. 
Han de pensar que cuando ven a Abraham, lo 
maltratan aquellos soldados/pastores/jueces/Opus 
Dei/pp/psoe al ser una sola carne demócrata/USA.
Por otro lado, el anatema figura en Isaías Cp. 34, 
para con unos resultados del todo desastrosos en 
donde no se distingue a Edom y la nación que, 
acoge a Sion para con su propio anatema 
detonante. Pero la localización del anatema se da 
en su pueblo/tierra, y aun afecta a los montes.



En esto voy parejo con Josué en esta resolución 
repetida del anatema por lo de la tienda de Acán, 
el cual el código lo encuentra en Betel/Ajalvir. En 
esto el juez Avelino cruza Anatema que, se dirige 
a mí, dicho/Isaías de la entrega/asaltadores/Jacob.
Es la venganza a mí, por no poder para conmigo, 
más su interés un despojo injusto en la tienda/
Acán, para con la cual intentan posicionarse a sí.
No es una crítica a toda jurisprudencia, pero en 
esta Sodoma/Benjamín/España hay corruptela en 
aquellos, por el precio de unos zapatos cohechan, 
es esto en los atalayas, pero es de parte del judío 
ortodoxo, pero para conseguir esto, se necesita la 
colaboración del poder en la sombra, Opus Dei/PP. 
En la vida es odioso comparar a unos para con los 
demás, hablo de una asociación de malhechores.
El consentidor del anatema es la 4ta corona de 
Alejandro Magno, demócrata del que parte esta/s 
maldad/es, entendedor de dichos ambiguos de los 
cuales nos a rascamos la cabeza a la costra.
Esto está profetizado en el libro de Daniel, y en 
otro que cualquiera que tenga discernimiento, ha 
de callar la boca, pues es una temporada ruinosa. 
Una ambigüedad es la mujer siempre víctima, lo 
cual es muy difícil dictaminar que pretenden.
Por cierto, en Job cualquier hija que esté a la altura 
de caminar para conmigo, ha de ser pastora. Así 
antes de hablar tal como resto oren previo. 
Árabe dice, las escuchamos siempre, pero no 
hacerlas caso, en esto indican que, tienden a errar.
Yeshúa dice, a la mujer la hago hombre (EvT), 
todo dicho de Yeshúa obedece a una gran LUZ, por 
ello hay que examinar sus dichos con cuidado. Por 
él el engaño/cuerno no es para siempre/Daniel. 
Hay mentes que aclaran lo de hoy, y lo han de 
declarar, y si es con justicia, son como las estrellas 
que, jamás se van a desvanecer/Daniel.



- La importancia de la cronología en la profecía.

Si te dicen que se te ha de caer un tornillo de un 
satélite una vez en tú vida, es genérico/inútil. 

Más relevante es el inicio señal de Yeshúa. Por causa 
suya han de errar los adivinos que, lo han 
pronosticado en el siglo anterior. 
No saben día/generación ni hora 1260 sexagesimal. 
Hay una cronología de Yeshúa en base a 2 siervos.
Una virgen/hora/talento de plata es lo mismo en él.
5 talentos/virgen/hora es 4to año de Darío/2017.

5+2, marca una cifra de 7 en el Covid-19 cierre/
cámara/nupcial. Cumple la premisa si 2 son uno.

El de 2 para 4 aun tarda más para 4 cuando es 
constatado que, ha pasado el tiempo sexagesimal de 
los 1335 días/de Daniel. Y solitaria tiene más de 10.

En su inicio la solitaria da 1260*5 horas/talento ante 
3 presidentes/Zacarías Cp. 11 en comunión/hora * 5 
enfrentadas por el aceite u 5 antagónicas u 5&5.

La 2da cabaña da los 1290 en Baiden, más 1335 a su 
presidencia da el 4/julio/2024. Suma de talentos en 
2 = 10,x-talentos/10,x-virgen/10,x-hora es el 
fin/1335, es el 1er plazo de los Santos aprobados, 
otros como dice Daniel aun Santos, hay que pulirlos.
Ahí dice que el talento único es el de los maestros.

¿Posible que la ilustración de los labradores va de la 
mano de 11 horas tal como la de los 10/11 talentos?

Y 3 lagares representados por 666 o bien 616 da a 
un fechado con un margen de error del -+5%.  



Cuando se ha calculado por mí, y lo patento, lo 
cambian al 616 ¿Casual? Datan la población ambos 
números sobre 7200/5200 millones +5%-5%. El 
código lo destaca en el 666 ¿Por ser más famoso? 
5200 millones dan cercano el inicio del siglo/XXI.

El 15/marzo/2015 llega el que entierra el talento en 
la revista la atalaya; y la del 15/julio/2014/Core 
aíra contra Moisés. De la 1ra profetiza Yeshúa en su 
ilustración/talentos ¿Lleva a quién lo entierra?

El gran banquero parte de Nathir/rico que compra 
la Watchtower y 5 hermanos suyos, más adelante 
no las queda otra que obtenerlo por otro medio/
Assur; antes si solitaria reparte, igual no es vista.

Enterrar en tierra al ser la tierra, recuerdo lo de la 
cabaña en Acab/Josué y cargo-ropa/Sinar, 
enterrado en tierra/Abraham pequeño botín en el 
de dos talentos, pues pueden falsificar que él sigue 
con estos y carisma ropa en mi tienda -Web-. Al 
competir, da a seguir la mano de Moisés 
extendida, no pasan el mar, aun cuando Moisés así 
se lo indica y Assur/Faraón/Amalec, pisan/talones.

Hay más fechados. No he salido de España en lo del 
Covid-19 por verlo en el mes anterior en el código. 

Hay muchas fechas si se atiende al 1er año de 
Darío/Vladimir en cumplimientos proféticos, sea en 
el libro de Ageo o en el libro Zacarías y así. 

Las más complejas se encuentran en el libro de 
Tobías. La hay en Enoc; las hay en el diluvio etc. 

La cronología y demás oferta un golpe de efecto a 
los muchos, y ese es el problema aquí y no otro.



Ha existido un fuerte deseo por parte de las vírgenes de 
Betel, para recolocar cronología por ocurrir/ida ¿Cuáles 
hechos son mayores al destino de aquellos que dirigen? 
No existen, pero son para dar un dorado al becerro. Sin 
misericordia por aquellos a los cuales dirigen, estas fechas 
denunciadas por Pablo en Tesalonicenses, son vanas. 
Pues si se les concede el aceite al tiempo a Satanás, no 
están definidos más de un Judá ortodoxo. Ha de decir, 
fuertes palabras, pero Satanás es Benjamin Netanyahu, es 
obvio que van a elegir la oscuridad, y no dar LUZ. Y ¿Acaso 
no saben leer? Claro que sí ¡Han sabido! De hecho, después 
de encontrar esto, lo ocultan para con un trato al Assur. Y 
sin duda la entrega del talento es Acán/Josué/doble-patrón.
La higuera Watchtower/Sicomoro es como un banco central 
al tener a los judíos ortodoxos y los banqueros sus 
religiones anexas. Atrás y hoy Acab ha temido al Assur al 
comprender que, quieren hacer de su familia esclavos, pero 
los intereses en bebes por el aceite, algo han de hacer, han 
sido su fuerza/bebes, normal estar atado-s/crujir-es/noche.
Nº/atalaya mengua al 10% y ¿Posible un 90% de atalayas 
sustituidos? Desde mi inicio he querido dar del aceite a 
Saúl, y no me han dejado, se antoja tarde, Isaías Cp. 27.
El dicho de 1/2 es complejo en los atalayas/Efraín. En el 
total ¿Su tierra ha de ser pisada/lagar? Dice Juan que, el 
lagar se pisa en la tierra en el nombre de la tierra/Abraham 
o por su causa. 1ro se recoge el trigo después las hiervas.
En Yeshúa/tierra la mala/buena hierba en mitades, y en la 
mar ¿Ha donde ha de llegar la impiedad/Canaán? ¿A más?
Dicho lagar se pisa a la mitad de un cielo por determinar 
según Juan 14: 6. ¿Desde la nobleza/Veneciana o lejano de 
vos? Ante el lagar el hijo del fuego referencia de Elías.



- Lectura comprensiva de la Biblia.

En esta Cabaña 3ra se han tocado cosas sueltas de 
la Escritura, como el viaje de Abraham para salvar 
a Lot, y que destacan los Caps. 53 y 49 de Isaías; y 
ocultadas como la repetición del anatema y Josué.

Comprender las cosas, es mejor que la opinión 
general, aunque al final del milenio o sábado de 
descanso el saber en unos y en los otros sea la 
misma ciencia/Daniel o comprensión. Hoy en 
cuanto al Cp. 53 de Isaías el judío ortodoxo opina 
que, no está imbuido Yeshúa y el cristiano que sí. 

Dice Isaías que, delante de él crece como una raíz 
de tierra de desierto, y más adelante que reparte 
con poderosos el despojo/anatema; el rescate de 
Lot es aquello de Josué/Acán imbuido en lo mismo. 
El rollo de Melquisedec da a entender que, 
Melquisedec es la llama del vaso, y se repite. 

¿Quién va delante de quién? Depende de la 
perspectiva, si ves al hombre o si ves al vaso, pero 
sin vaso no se ve al hombre, pues es de noche, y si 
es de día sin vaso/llama no hay solución, así 
cristianos dicen 1ro DIOS/Yeshúa/primicias. 

Si el texto está bien, depende de si esta sin tocar 
por derivación política que, él pasa por muertes, 
pasa por juicio y después por rico. Si está bien la 
traducción trata del contexto situacional/lámpara. 

En cuanto al anatema es resolutiva su repetición 
según el código de Moisés en Abraham en presente.



Toca a Josué/Yeshúa según el código de Moisés el 
anatema y a Abraham hoy. Anatema es lo 
que pertenece al servicio de DIOS violentado/y 
robado sustraído en un 3ro y por 3ros asociados.

En la 1ra cabaña se habla del 8vo juicio que, se da 
al atalaya de benjamín-España/Efraín–USA-, por 
el precio de un par de zapatos venden al justo, por 
comisiones por sus herencias de forma penal, pero 
política/Opus Dei/PP toma comisiones de estas.

En el anatema y código da a Aznar y la suerte 
de Josué en Rajoy/Acán, y el código establece su 
comunión para con Betel/Ajalvir en el anatema.

Toca este nº a Job, análogo Jacob es entregado a 
los asaltadores. Anatema es la prevaricación 
resumen de todas las prevaricaciones de 
Israel en el libro de Josué que, se han hecho 
en su pueblo o tierra hasta este día nuestro. 

No hay solución de continuar hacia adelante ni 
prosperidad sin arreglar el anatema/Sodoma. 
Por ello el apedreamiento del valle de Acor es 
símbolo/real de esperanza o de aplazar el bien. 

Es necesaria la llama del vaso hacia al valle de 
Sodoma otra vez, y es por causa directa/indirecta 
para con el anatema que, soldados/pastores 
secuestran; así si atiendes al anatema, atiendes a 
Daniel y su dicho de la prevaricación asoladora 
más dicha prevaricación para con los 1290/Daniel. 

Su escenario es entre escogidos y tierra/Lot.



Forma una conjunción que subyace perfecta en la 
Biblia y profetas, habla de lo que mueve al cuerno 
de Daniel a actuar, hacer esclavos en la tierra/mar.

A los suyos el Sacerdote 
Ezequiel los censura en 
el verso de la mayoría 
de edad en España, la 
cual es hasta la fecha 
los 18 años de edad en 
su Cp. 46, el cual dice 
que, ni tan siquiera para 
la caridad de 3ros 
pastores han de tomar 
sus propiedades/
heredades ni para ellos 
y Betel. ¡Está 
terminantemente 
prohibido hacer esto! 

El problema subyace en el anatema, no es otro que 
la apetencia del hombre Adán/Adamas para 
devorar todos los medios de la tierra como uvas. 
No es desde otro Adams creador del capitalismo.
Del todo relacionado en esto Revelación/Juan Cp. 
11: 5 que, da a la repetición de los actos de Elías y 
Moisés en dicho Cp. por 2 testigos; pero, aunque 
hay dos que, repiten las acciones de dos de atrás, 
en cuanto que alguien desea dañar a ambos, 
también se lo han de hacer a él, en este sentido 
dicho Cp. 11 da hasta 2/3 testigos virtual Yeshúa.
¿Por qué les quieren dañar? Son testigos de cosas 
penales. Aun en mi caso cohabito ante religiosos 
como Aznar/Rajoy/Feijoó y Betel en el código, no 
han roto filas ni se ha recuperado sus despojos en 
el valle/Sodoma, hay una asignatura pendiente.
Aunada a estos la bestia/G-8, pero separado 
Vladimir son la bestia/de 7 cabezas o del G-7. 



ACTUALIDADES: en agosto en el código está Kursk 
la cual alberga central nuclear. En el código cruza 
directo a Kursk china en alta estadística; Elite en 
media; probabilidad alta en veneno y nocivo. Es 
por el ataque de Ucrania en suelo ruso por ¿Élite? 
En el Covid/19 en otro programa de búsqueda en el 
código matemático de Moisés, un amigo ve en las 
líneas desde el Cp. de Génesis 16:15 a Levítico 9: 4 
la palabra Mundial; el nº de la Bestia como el 666; 
y aúna esto en el holocausto, y como malo a los 
ojos de DIOS como que el 666 está al cargo del 
holocausto. Menciona a Bil Gates y chip, y hace 
mención a la bestia, esa bestia/666 es hoy el G-7. 
Hay negocio que florece a costa de enfermedades, y 
relanzadas modificadas, para las que hay patente 
anterior, este es el caso demostrado del Covid-19. 
En el desorden el código en cuerno/mando principal 
da una 1/2 estadística en Obama; pero al tiempo 
Baraq no Barack y Obama ¿Capitán aleccionado por 
Débora en el libro de los jueces? Hay solo 1/2 
probabilidad en Obama/cuerno de cruzar fiable en el 
cruel asirio Yabín en el libro repetido de Jueces/y 
Débora. Aun Maduro figura alta/estadística en el 
cuerno/código, pero en 1/2 en la búsqueda en 
Yabín, pero el código en la búsqueda del nombre de 
Yabín da a Chávez muy cercano a Yabín, y cruza 
en Chávez en muy alta estadística.
El código en Baraq antoja en la tribu de Benjamín 
esta vez hispanoamericana, pero hay que leer entre 
líneas, el dinero de esta zona/sur ¿A dónde van? 
¿En su parte a España? En España caen 1000 por 
sus corrupciones adentro/atalayas ante Sansón.
Y Moisés canta una canción conocida por sufrida por 
144.000 que, terminan por conocer, así ¿Qué ha de 
pasar a mayores? Pues ya ha pasado, Y PASA, ¿Para 
que conozcan de 1ra mano la gravosa canción de 
Moisés? Pufs, estamos ante gigantes histriónicos, 
pero no teman nada, teman al SEÑOR, y reconozcan 
a su amado ungido desde antiguo con fe, JOSUÉ.



Canta que ¿Cómo con una combinación de 1 o 2 
personas, los pastores que han sido juzgados en el 
juicio a Israel de Amos, 1 puede con 1000, y aun 2 
pueden para con 10.000, si DIOS 1ro no entrega a 
las cabras? O con 1000/10.000 antagonistas matar 
a la tierra/despierta u 7000, pero no a 3000 que 
como árabes que son, les van a dar para el pelo.

Recuerda el dicho del profeta/s, les dicen que, han 
de desear estar en el tiempo del hijo del hombre, 
pero no han de poder, pues ¿Por su DIOS uno 
vence a 1000 cabras? Y ¿1 u 2 a 10.000? 

Para mí por poner ejemplo ¿Los 11.000 son Isaac, 
al cual llevo al matadero, pues opino que, si quiere 
DIOS, los ha de sacar de entre las piedras/
móviles? Ejemplo es la cruel realidad, dar su nº, su 
motivo es que solo la VERDAD es FUERZA, aunque 
por la LUZ los maten ¿Va a ver otra vez CORDERO?

Así es muy importante, dar con aquellos en los que 
el brazo de DIOS se hace manifiesto, pero 
mientras esto es producido. Pero no es fácil su 
contestación u agua, en caso contrario ni Moisés ni 
Isaías o Yeshúa lo han de formular como pregunta.

Pablo consciente de la situación actual, dice que los 
hombres/pastores, hacen una lucha entre sí para 
tan solo su propio mal como con Benjamín/España.

Y ¿Qué puedes hacer tú? Aunque te ha de parecer 
poca cosa, tal como dice DIOS a Abraham, no 
subestimes el aceite y los utensilios que lo 
sustentan en sus propios recipientes/lámparas, 
pues están destinados a marcar la diferencia.

En sí en Baruq hay actualidad más actualidades. 



10.000 en Baruq da la compresión del 1/3, 1/2, 
1/4; y del 1% amados por la tierra y 100% 
amados por el PADRE en el cielo ¿Aclara la 
escatología del nº 144.000 en relación a las 1000 
cabras que figuran en España/total? Y el lagar.

Da el nº aproximado de pastores/144.000 si se 
quita aquel 1/3 caído y 2/3 dividen en 2 en el 1%. 
Pero esto está tomado por los pelos, aun así....

En esto el nº de 1000 cabras se hace manifiesto 
en las aguas vivas desde Jerusalén y en exégesis. 
En la LEY 1 cabra al desierto/Azazel y otra no. En 
España en cabras el 1/8 han de caer más 1/3, y 
esto no es otra cosa que una mitad de 1 pastoreo.

Pasan por una 2da vara/DIOS, pues caen del 10% 
a un 1% de los del total de los de Israel, de este 
modo caen en 144.000 vírgenes de otros hombres 
siempre en palangana/templo/cobre/baño.

Se antoja que hay más religiones cristianas más 
otros de por ahí, para decantar tal 1% solo en los 
atalayas; pero la 1ra y 2da base numérica parte 
de estos ¿Un símbolo? No/si, real y de un nuevo 
comienzo. De este modo 1000 y después 1 lagar, 
pueden decir de forma clara una nación poderosa.

Es decir, parten todos del atalaya de Efraín/
testigos apegados al ortodoxo, aunque no lo han 
sabido en cuanto a quienes los dominan, parten 
los números, de este modo contienen una 
exégesis, son datos ordenados/comandancia/día.

En el apocalipsis de Abraham hay otros hombres 
¿Políticos? Los da en el centro entre una izquierda 
y una derecha que, sacrifican un niño. Es en un nº 
secreto que solo sabe DIOS, estos han de insultar 
a aquellos que, hoy los insultan en sus maldades. 



Por el motivo de que he expuesto un cuadro propio 
según mi propia conclusión de las cosas que, 
tienen que ver para con este tiempo a posterior, y 
muy relacionadas para con España a su vez para 
con los enemigos de DIOS en ella y para con los 
atalayas doy varias cifras que, preveo en los 
profetas, pero antes de seguir mejor resumo.

El mal proviene de Antíoco el ilustre; cualquier 
sociópata/psicópata es usado, en un momento 
dado están desbocados, es en el tiempo actual.

Moisés habla del motivo por el cual DIOS esto lo 
permite, si no es por el motivo de que, no desea 
que sus enemigos digan que, su éxito en su caza 
es por ellos, DIOS lo ha de dejar continuar hasta 
el fin de su tierra, pues como dice Isaías Cp. 1 son 
sus hijos ruinosos y más propios de las serpientes.

DIOS da 1000/10.000 & 1000/10.000 o dos 
descendencias y 144.000 prevalente, da nº 
atalaya si cada capitán de 144.000 es de a 50/30.

Pero los atalayas/Efraín son un símbolo de todo 
esto, en su aporte numerario pasa de igual modo.

De no ser así, hay que estar bautizados en ella 
más los demás desheredados, de esta manera es 
más lógico considerar esto un emblema en su 
MANO, uno que ha de decir que, han de recuperar 
su número en el valle de huesos ¡Esperar en DIOS!

Señal/símbolo de esperanza es un determinado 
Efraín en el Cp. 31 Jeremías e Isaías Cp. 49.



Y Moisés la da en el Cp. 33 de Deuteronomio al 
hablar de los 10.000 de Efraín como una flecha.
Un desarrollo numérico de pensamiento inverso de 
10.000 no solo da para con un lagar, sino por él/
lagar se da para con su tiempo de prevalencia. 
Parte todo del amanecer de 1.000/10.000/José.
Da 8200*106 habitantes, cuya única dificultad 
numérica se basa en el número de la bestia, en 
cómo se calcula tal número y aplicado esto.
11.000 capitanes de a 50 en 1% * 100% en 
amparo de José, da 1/2 aprobados, quedan 
hospedajes. José es el doble, en José 1/2 * 13 
desde su 1% * 100% + total rechazado u * 2 da 
más del límite superior de 6 mirada2 de 6 o 
600-699*106 en 11.000 u 7 (nº romano). 10.000
da una media ponderada en 6 ósea el 666 no 616.
144.000/10.000/lagar/666 son cifras extrapoladas.
El nº de la bestia y 10.000 se relacionan con 1/4.
Hay envuelto una 1/4 parte de fallecidos; en el 
norte en el XX ha sido 1/3 1/4 mundial. Así hay que 
extrapolar las 12 tribus en el orbe, y data la 
población mundial de ese entonces. 11.000 dan en 
su límite inferior de su error estadístico poblacional 
del 5% plausible en el 2024 sincrónico con el fin de 
los 1335 días/Daniel u 8200*106 habitantes.
El cálculo del número de la bestia parte de Yeshúa 
en base al volumen del lagar/vidas-rojo.
Y el lagar depara para con una relación de otros dos 
hechos del pasado que, subyacen en las ya dos 
veces en las que, ha fallido la 1/4 parte de la tierra 
de DIOS desde roma y por su causa/bestia.



El Cp. 54 de Isaías refleja un apartar la vista Dios 
un rato + 1 arco iris, y hay parejo un apartar un 
rato SU vista en Deuteronomio Caps. 32-33/
canción-Moisés y razón de la vuelta/ira.
No duramos ni un día si amanece temprano a la 
mañana hacia la tarde si DIOS no mira, pues 
siempre ahí está prevalente el beso de Judas. 
Miente el desgraciado por ignorante, dicen ser 
aprobados, ahí el Opus Dei por su obra y otros 
que expulsan los demonios que, les son 
convenientes; y Satanás/Benjamin Netanyahu se 
ha de quedar con la tierra o presente, por cortar 
la cabeza a un niño cristiano símbolo de Baal.
Pero no se ha de quedar con el cielo, figura ello 
en el Apocalipsis de Abraham que, él se ha de 
quedar con el cielo, pues si el justo con dificultad 
ha de salvar a sí ¿Del opuesto qué ha de ser?
De cualquier manera, la Biblia dice que, el injusto 
es rescate para el justo, y la tierra es en nº/
pobladores como el G-7 en el cielo/futuro desde 
el valle de los huesos de Ezequiel.
Pero esto no incluye el Este/Oriente. Y decir, en 
occidente ¿Hay mas o menos 2 lagares 
poblacional, 1 salvo y otro no? Oriente por hilo/
aguas/respuestas, les ha de, dar la vida eterna.
El G-7 se circunscribe entre Egipto y Canaán para 
con su valle, pues DIOS habla analogía/profetas. 
Del valle nacen las aguas vivas desde Jerusalén 
del pozo de Jacob en la 4ta cabaña de David. 

- La tierra, redactado desde el 2020/al 1 octubre 2024.

Próxima cabaña las aguas vivas desde Jerusalén.



 El papel de Abraham en la obra de las aguas vivas desde

Jerusalén.

No debo referenciar a Abraham en 1ra persona sin proposición, explico. 

Una proposición es ¿Quién discreto y fiel? Pues del discreto y fiel 

parten los muchos como en el caso de Abraham/Sara han partido, el 

caso es que Isaías profetiza que, esto se ha de repetir otra vez. 

Y ese es el sentido de las ilustraciones consecuencia de la señal del 

inicio de un siglo, es decir, 10 vírgenes/talentos/1 hijo del hombre 

relacionado para con los pocos a los muchos, el menor como a él... 

Los talentos hablan del traspaso de pocos a los muchos y no al revés, 

muchos que parten de los muchos y punto, pues un rico judío ortodoxo 

compra la Watchtower, para que el cristianismo no supere al judaísmo; 

esto construido son los muchos vendidos, y romper esta dinámica 

equivocada, da el traspaso de unos pocos que, se dan cuenta de su 

situación discapacitada ciega y sorda a los muchos de ella, despiertan. 

De cualquier manera en cada religión son muchos los llamados y pocos 

son los escogidos para que, de unos pocos renazcan los muchos. 

En esta situación y en el código de Moisés estoy anuente a Abraham así 

como en la ilustración de Lázaro por dicho código de manera cierta.  

Y ha de ser cierto que, debe de esperarse que de los ya reducidos desde 

los del diezmo, entre estos estén hombres que solo hayan de buscar su 

propia ventaja, y hagan más daño al pueblo en su caminar al SABADO. 



Y me preocupa referenciar mi nombre en él/Abraham, en cuanto que 

sé que, no soy digno de él, ni lo soy de Jacob. Por la GRACIA e ESPÍRITU 

y en lo FIEL de DIOS y Yeshúa de manera inmerecida, he sido ayudado y 

auxiliado en lo suficiente para seguir, tal como dice Daniel en un poco. 

Cuando he sometido esta preocupación al ESPÍRITU, pues establezco 

verbal el nombre de Abraham en mí, ME HA DICHO, HAZ PROPOSICIÓN, 

después de más de 20 días entiendo, añado estas 6 páginas aquí. 

Una hermana hermosa me da la solución de lo que el ESPÍRITU me ha 

querido transmitir, pues he conocido a Saúl/repetido.  

Entiendo por mi espíritu interior junto con el ESPÍRITU, y sé antes que 

ha de aparecer en el código de Moisés, y ahí está y yo para con él. 

Con Saúl hay la proposición de la corona del reino que, quiere el pueblo, 

aquella de David depara en el nacimiento de Yeshúa, así David es una 

proposición que, quiere DIOS, pese a lo que quiere el pueblo, hombres. 

En esto el código de Moisés atestigua a mí delante de Saúl/repetido. Mi 

caso es el de uno de los más pequeños de Yeshúa, Yeshúa es el que está 

en su congregación continente de corona/Saúl & corona/coronas. 

¿Acaso soy Abraham o soy David, o más bien como dice Isaías quién 

eres tú, que huyes tanto, más adonde están aquellos que has temido? 

Mi conclusión por él es ser quién ha escrito sobre la infancia de Yeshúa. 

¿Entonces? DIOS pone su espíritu en vasos de barro, y los da forma, y 

esto a su vez es para dar enseñanza a los hijos de DIOS a todo tiempo. 

Yeshúa produce un resultado, y debo discernir, cual espíritu del pasado, 

y sin llegar al principio o jardín del Edén, él me ha imbuido, y dicho. 



El Humilde y Fiel Señor que se sienta en el trono de David su padre, es 

quién me ha levantado desde DIOS, cuando he estado muerto en vida, 

y me da adelanto de interpretar, o incluso ser, espíritu y personalidad 

de un hombre del pasado y de entre los más viejos y no desde el inicio. 

De cierto la complejidad de esta afirmación y decir nada es lo mismo. 

Una respuesta depara en Abraham, ponen complicado textos 

iluminados, deben alejar la idea de mí, y no lo hacen, de forma cotejada 

Jacob vive lo de Abraham, y mi sobrenombre es Jacob/profetas. 

Es mejor a mí decir que, el ungimiento en mí nace como uno de los 12 

Jueces del libro de los Jueces, y en mí Sansón repetido como un papel 

más o unción, más si se le suma aguas, Jonás, y de ahí Lucas Cp. 17: 1. 

Ante Saúl subo a la plataforma para leer Lucas Cp. 17 cercano a mi 

muerte ahí, y digo que el que sube ahí, es siervo del de abajo ¿Por qué 

se Jactan por enseñar? Yeshúa adentro de uno de los pequeños por su 

comportamiento, en la hora sexagesimal y mes para con año preciso 

Yeshúa amonesta delante mío; opina, pero si opina es que ahí la 

proposición de la corona de los hombres/Saúl, sino no, no dice, opino. 

En todo esto Abraham es una proposición anexa a lo bueno de Saúl, en 

relación a otra proposición que es Betel-maldad a los muchos; así el Cp. 

17 es dicho en una sinagoga, pues la Watchtower ha sido vendida a por 

rabí ya muerto y rico Nathir, más hoy 5 hermanos suyos la llevan. 

Y esto dicho no solo es la ilustración de Lázaro que, habla de Nathir 

Salhem, sino además habla Isaías, pues por nada han sido vendidos, por 

nada han de ser recuperados. No llores más Raquel-Sara/gentil-hebrea. 



En todo esto Abraham no busca a Saúl para destruirlo, sino a Zaqueo 

Saúl/hijo subido a higuera/Egipcia/Watchtower a poder ser posible. 

En esto DIOS dice a Jacob, recuerda Jacob los ídolos, y lo vanos que son 

todos ellos, Jacob es el intérprete de las aguas vivas desde Jerusalén, 

por lo tanto DIOS me lo dice a mí, y dice que, hay pueblo que no 

discierne que NADA HAY, NI NADIE HACE, SI NO ES POR MÍ, sus mentes 

han sido enceguecidas, aun en la congregación de Saúl ha sido así. 

Por cierto, recordar cuando Yeshúa le dice a Tomás, voy a darte unas 

aguas/respuestas, pues tú no me puedes definir borracho de estas; es 

el dicho de Isaías, bebes de los posos de la copa de mí ira, pero ya no 

más, tú irritación a aquellos que pasan por ti como la tierra humillada. 

Así les exhorto a comprender el papel de Abraham en mi alma como 

algo consustancial a los tiempos, pues Isaías dice, recuerden a Abraham 

y Sara, él era solo uno; pero esto habla a la descendencia de otro Jacob 

en el tiempo de los finales en Isaías; Jacob está inmerso en una 

situación que puede ser para vergüenza, aun así solo de los renuevos 

de Jacob/impudoroso hay continuación en el proyecto del PADRE. 

Y en todo está envuelta la idolatría, la cual es un sustituto para la fe, la 

forma perfecta de poner en parálisis lo que es de movimiento. 

¿Importa si esta idolatría es a un Baal o a Apóstoles, o a los de la Betel-

maldad o Bel-aven? La idolatría descarría, como  mínimo hace perder 

tiempo, y perder el tiempo, es lo mismo que lo vano.  

Cuando a un padre de atrás aun a un rey o a un apóstol y así en varios 

se le hace un ídolo, son la sidra escanciada, sobra la putrefacción. 

Entender que tenemos que vivir aquello, no dormir y, dar por sentado, 

de este modo tú Abraham y tú David en ejemplos sobre Yeshúa y así…. 



Son cosas muertas, aunque para mí vivas. Si embriagan a este o a 

cualquier otro es tan solo por el ídolo. Por eso David ha bailado 

desnudo a su entrada a Jerusalén, por eso ha dicho aun hoy a Milka, 

más me he de deshonrar, así los demás más mirar solo a DIOS.  

La 4ta cabaña de David son las aguas vivas desde Jerusalén profetizas 

por DIOS, y dan respuestas que, han de ser eternas sobre ellos vivos. 

En esto todavía tengo un lio con 1ros y últimos en Yeshúa, pero tengo 

en cuenta que la resurrección empieza en las primicias ¿Pone su revivir 

en relevancia el dicho sobre Elías, de unificar a padres para con hijos he 

hijos para con los padres, para DIOS no bajar, y destruir/la tierra? Ser 

Elías es demarcar camino, aun él ¿Ser un padre de antiguo? 

En el arriba azul Yeshúa me ha hecho ver años atrás el arco iris, de 

manera forzada esto está relacionado para con Elías/Malaquías, no es 

cualquier cosa la visión del arco despierto y repetida aun anunciada 

por él su repetición ante mis ojos. Al dicho de decir a él que, mi espíritu 

atestigua que eres es el hombre más grande de este tiempo, me dice él, 

no, tú eres el hombre más grande de este tiempo; al tiempo yo/tú. 

En cuanto al escogido puntual DIOS no ha escogido al más fuerte ni al 

más estricto en LEY o mayor sino a uno en algo rebelde según Isaías. 

Para que el FUERTE de Jacob sea ENSALZADO, su FUERZA sea la de 

DIOS, PARA QUE LA GLORIA SEA A DIOS Y A NADIE MÁS, DIOS no va a 

dar a ningún ídolo o institución SU ALABANZA, es solo SUYA, tengan 

esto muy claro, DIOS ha de dar muerte por la inercia de su 

consecuencia ¡ADORA SOLO A DIOS QUIÉN MERECE DADOR DE TÚ VIDA! 

Y has de ver tú, como con disciplina prosperas en la tierra con su auxilio. 

- La mujer. 



Aprovecho esta última página para no dejar dicha solo de portada en 

color y sin texto, así ¿Qué opinión personal me formo de lo que he 

podido entender en la Escritura y otros manuscritos? Aun me falta. 

Una es la paciencia de los santos, a unos los encierran como extraños 

aun en su lugar, a otros los mandan matar, no a las bases que no han 

sido escogidas adentro de la religión de Yeshúa, la cual solo pertenece a 

DIOS, tal como dice el libro de la revelación/Juan Cp. 12; en mi caso 

cuando veo de manera adelantada por DIOS, lo que me quieren hacer 

Feijoo/hacha por Avelino, a los cuales cruza la palabra inicuo hacia el 

justo, y del justo formulan una causa hacia Abraham año tras año hasta 

su muerte, pone yugo o cadenas, entender el significado del evangelio.  

No es de extrañar que DIOS en una generación, escoge desde el 
pasado, tanto a Josué la representación del Señor Yeshúa el escogido 
por DIOS más es a Caleb, cuya herencia sigue siendo el Hebrón 
¿Prefigurado Sansón arranca la puerta/seguridad de la hija de Nínive?

Caleb en alta probabilidad en el código de Moisés es Efraín/fructífero. 

Por supuesto en mi situación decide DIOS, pues el código aún puede 

ser dinámico, pero todo muestra que DIOS pone a prueba nuestro 

proceso, aun en Abraham se ha cumplido este proceso/refinación y en 

todos, hasta que los gobernantes sean gente humilde/amor, no 

ladrones despiadados mentirosos/as cobardes, perros que aman 

devorar huesos, que ofertan aun a sus menores a desnaturalizar, 

Canaán. Hay texto que, dice que, DIOS va a reducir el tiempo de la 

impiedad, más hacha a raíz... 

La tierra, a 25 de octubre del 2024 con añadido, publicado el 1 de octubre del 2024. 
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